
Informe a partir de septiembre 2021-2022

INTRODUCCIÓN
Asumimos el compromiso de ser la representante del
poder Ejecutivo en la provincia Santo Domingo, llenos de
esperanzas, con grandes expectativas y un gran espíritu de
lucha constante, que se extiende a todo el territorio de la
provincia.

Nos hemos dedicado a escuchar las demandas de los
munícipes y líderes comunitarios, en ese sentido hacemos
una evaluación de las obras prioritarias y canalizamos a
través de las instituciones correspondientes, para de esta
forma buscar posibles soluciones a las problemáticas que
le afectan a los comunitarios.

A pesar de todos los problemas que tiene la provincia,
tratamos de ir paso a paso, trabajando de las manos de las
iglesias, juntas de vecinos, la comisión de los derechos
humanos, sindicalista, choferes, asociación de
motoconchista, entre otras organizaciones que trabajan a
favor de los munícipes.



Encabezamos junto al Ministerio de Educación, la entrega de más de

68,000 dispositivos electrónicos (Tablet y notebooks) a los estudiantes de

los distritos escolares 10-03 y 10-04 del municipio Santo Domingo Este.

Los equipos fueron entregados a los padres de los alumnos de los niveles

de Primaria y Secundaria, por los representantes del Ministerio de

Educación, en el salón de acto del Instituto Politécnico Pilar Constanzo.

01 de septiembre del 2021



Recibimos en su despacho la visita de la abogada Mercedes Batista de
Peralta, quien vino a buscar informaciones precisas sobre el impacto que
causará la extensión de la segunda línea del metro sobre los comerciantes
que operan en la zona.

La abogada señaló que, ante los avances de los trabajos de esta línea, cada
día aumenta la preocupación, y es normal que los afectados reciban
respuestas sobre la forma en que serán resarcidos.

02 de septiembre del 2021



Recibimos en el despacho la visita del periodista y líder comunitario Joel
Blanco, con el objetivo de socializar sobre algunas de las necesidades que
tienen varias comunidades de los sectores de Vietnam, Los Mina,
municipio Santo Domingo Este.

El periodista basó parte de su diálogo con la doctora Drullard, en las
necesidades más prioritarias de esa comunidad, como es la reparación de
casas, ayuda a una viuda que le quedaron varios hijos huérfanos, reparación
de viviendas, entre otras problemáticas.

02 de septiembre del 2021



Sostuvimos una reunión con el director de la Oficina para el
Reordenamiento del Transporte (OPRET), el ingeniero Rafael Santos, con
el propósito de conversar sobre los avances en los trabajos de ampliación
de la segunda línea del Metro y la responsabilidad social que tiene la
institución con las familias, comerciantes y otros sectores, por el impacto
que ésta causará en la zona y sus alrededores.

02 de febrero del 2021



Nos reunimos con presidentes de juntas de vecinos y comunitarios del
sector Invimosa, Santo Domingo Este, donde escuchamos las diferentes
demandas planteadas colectivamente.

La actividad se realizó en la Iglesia de Dios, Invimosa, y fue encabezada
por los presidentes de juntas de vecinos, Carlos M. Rosa, de Invimosa I;
Teodora Soto, Invimosa II; Gustavo Moreta, Invimosa III y Daniel
Sánchez, de Nuevo Renacer.

03 de febrero del 2021



Participamos junto al presidente Luis Abinader, en la inauguración de una
nueva extensión de los Comedores Económicos del Estado Dominicano
(CEED), en el sector de Villa Liberación, Santo Domingo Este.

El director de la entidad, doctor Edgar Augusto Feliz, reiteró sobre la
importancia de esa amplitud estatal, que será de gran ayuda para varias
familias de escasos recursos residentes en esa comunidad.

6 de septiembre del 2021



Participamos junto al presidente Luis Abinader, en dos encuentros
comunitarios realizados en el distrito municipal de San Luis y en el
municipio de Boca Chica.

Estos encuentros enmarcan el acercamiento del presidente de la República
a los comunitarios, los que nos permite conocer las necesidades prioritarias
de esas demarcaciones.

06 de septiembre del 2021



Participamos en la firma del traspaso del Club de la Superintendencia de
Seguros al Ministerio de Deportes y Recreación, el cual se encuentra
ubicado en el Batey Bienvenido del sector Manoguayabo del municipio
Santo Domingo Oeste.

En el acto el presidente Luis Abinader anunció la construcción de una
escuela para niños especiales, en parte de los terrenos pertenecientes al
Club, así como la construcción de una maternidad en el hospital Marcelino
Vélez Santana.

06 de septiembre del 2021



Recibimos en el despacho la visita de la ingeniera Yisel Hernández,
encargada de la Oficina Técnica Provincial de la Niñez, del municipio de
Boca Chica, quien le planteó a la funcionaria la intención de trabajar de
manera conjunta a favor de los niños, niñas y adolescentes de esa localidad.

7 de septiembre del 2021



Participamos en elección de la directiva de la Cooperativa Agropecuaria y
Servicios Múltiples Siembra, ubicada en la calle Lucero esquina 8, del
sector Lotes y Servicios del municipio Santo Domingo Norte.

Durante el desarrollo de la elección, se eligió al señor Onésimo Mateo
como presidente del Consejo de Administración por un periodo de tres
años, mientras que la joven Mayori Figueroa fue elegida al Consejo de
Vigilancia por dos años, en tanto que el señor Joel Peña fue electo por un
periodo de un año al Comité de Crédito.

07 de septiembre del 2021



Acompañamos al Ministerio de Educación de la República Dominicana
(MINERD), en la entrega de dispositivos tecnológicos realizada en la
Escuela Marañón I, perteneciente al distrito escolar 10-02 del municipio
Santo Domingo Norte.

La entrega de los equipos tecnológicos se realiza en todo el territorio
nacional, específicamente en el distrito 10-02 se entregarán 33 mil, para los
estudiantes de educación Básica y Media.

07 de septiembre del 2021



Estuvimos junto a la vicepresidenta de la República Dominicana, Raquel
Peña, en la inauguración de la remodelación de la Unidad de Emergencia
del Hospital General Dr. Vinicio Calventi del municipio Los Alcarrizos.

El centro hospitalario Calventi, es un hospital general público, que cuenta
con una estructura de tres niveles, donde funcionan la mayoría de las
especialidades médicas.

08 de septiembre 2021



Recibimos en la visita del presidente de la Federación de Comerciantes
Detallistas de la provincia de Santo Domingo (FECODEPROSD), el señor
Roberto Leyba, quien rindió un informe de lo que han estado haciendo
como comerciantes a favor de la comunidad, así como su interés de
coordinar acciones a favor del fortalecimiento de los intereses de la clase
que representa.

10 de septiembre 2021



Atendiendo una invitación del director ejecutivo de la defensa civil
licenciado Juan Salvador realizamos una visita a su despacho con la
intensión de sincronizar los planes de trabajo en toda la provincia.

El director de la Defensa Civil señaló que la institución está trabajando en
el fortalecimiento del personal administrativo y con todos los voluntarios
capacitándolo a través de curso de manejo de primeros auxilios, ya que no
es posible que cualquier persona se desmaye delante de ellos y no sepan
cómo ayudarlos.

10 de septiembre 2021



Al cumplirse el primer año de gestión como gobernación en la provincia de
Santo Domingo, la doctora presentamos este las memorias de los trabajos
que ha ejecutado desde el 18 de agosto 2020 al 2021, en un emotivo
encuentro realizado en el salón de conferencias de dicha institución con la
presencia de varias autoridades gubernamentales y municipales.

17 de septiembre del 2021



Participamos junto a la dirección ejecutiva de Autoridad Portuaria
Dominicana (APORDOM), en el primer palazo para la construcción y
remozamiento del muelle de pescadores de Boca Chica.

18 de septiembre del 2021



Participamos en el lanzamiento de la campaña '' Vivir Sin Violencia es
Posible'', puesta en marcha por el ministerio de la mujer en el restaurante
La Cotorra del parque Mirador Norte, del municipio Santo Domingo Norte.

18 de septiembre del 2021



Participamos junto a ambientalistas defensores del medio ambiente, en la
Primera Excursión Ecoturística, Científica y Cultural, denominada
Rututiando por los humedales del municipio San Antonio de Guerra y su
distrito municipal Hato viejo.

18 de septiembre del 2021



Siguiendo las instrucciones del Excelentísimo señor presidente de la
República, Luis Abinader, nos trasladamos junto al alcalde de Los
Alcarrizos, Cristian Encarnación a la Avenida Circunvalación Norte, donde
se encuentran unos terrenos propiedad del CEA, cuyas medidas están
siendo replanteadas por los profesionales de la agrimensura, debido a que
estos terrenos serán utilizados en la construcción de viviendas
correspondiente al Plan de Vivienda Familia Feliz.

19 de septiembre 2021



Participamos en el acto de apertura del Año escolar 2021-2022 en el
Politécnico Virgen de La Altagracia, ubicado en el sector Los Mina,
municipio Santo Domingo Este, correspondiente al Distrito Escolar 10-03
de la Regional 10 del Ministerio de Educación.

22 de septiembre 2021



Sostuvimos un encuentro con el ministro de Economía, Planificación y
Desarrollo, Miguel Ceará Hatton, con la finalidad de realizar acciones
conjuntas que contribuyan a fortalecer los trabajos que se implementan en
el territorio de la provincia.

22 de septiembre del 2021



Señalamos durante una rueda de prensa en el local de la Federación
Dominicana de Municipios (FEDOMU), que para la gobernación era de
mucha satisfacción reunirse conjuntamente con los cuatro municipios para
presentar la agenda de trabajo con miras a celebrar los 20 aniversarios de la
provincia.

22 de septiembre 2021



Participamos en el taller de Sensibilización Gobernanza y Gobernabilidad
para la Resiliencia Territorial, orientado a gobernadoras, con el propósito
de orientar y capacitar a las representantes del presidente de la República
en la inmersión de la gestión de riesgos y desastres dentro de sus
provincias.

23 de septiembre 2021



Recibimos en el despacho una comisión de líderes comunitarios,
sindicalistas y dirigentes políticos de Santo Domingo Norte, con el objetivo
de buscar solución a las necesidades que presentan algunos dirigentes
comunitarios, motoristas y zonales del municipio.

27 de septiembre 2021



Participamos en una actividad encabezada por el director del Área II de
Salud, doctor Joaquín Calcaño, con motivo del Día Mundial de La Rabia,
realizada en el club de Los Billeteros, municipio Santo Domingo Este.

El evento estuvo enmarcado, con el objetivo de crear conciencia a los
comunitarios sobre la enfermedad de la rabia en los animales, y educar a las
personas sobre los peligros de esta y como prevenirla.

28 de septiembre del 2021



Dejamos iniciado junto al ministro de la Presidencia Lisandro Macarrulla,
el proyecto habitacional Boca Residence en el municipio San Andrés de
Boca Chica, donde se construirán 1096 unidades habitacionales del Plan
Nacional de Vivienda Familia Feliz.

29 de septiembre del 2021



Participamos junto al director provincial del Fondo Especial para el
Desarrollo Agropecuario (FEDA), ingeniero agrónomo Virgilio Torres, en
la juramentación de 20 Comités Gestores de Cooperativas Agropecuarias y
de Servicios Múltiples en el restaurante La Cotorra del municipio Santo
Domingo Norte.

30 de septiembre del 2021



Estuvimos junto al Excelentísimo presidente Constitucional de la
República Luis Abinader, entregando a través de la Comisión de Titulación
de terrenos del Estado, que coordina el licenciado Mérido de Jesús Torres
Espinal, la cantidad de 250 títulos definitivos de propiedad a residentes en
distintos barrios de la provincia de Santo Domingo y de otras localidades
del país.

1 de octubre 2021



Recibimos en el despacho una comisión de la organización Fraternidad
Internacional de Jóvenes (FIJ), de Corea del Sur, encabezada por el señor Ricardo
Godínez, quien vino a coordinar un encuentro entre la gobernadora y el director
general para Centroamérica y El Caribe de dicha organización, Jin Sun Kim, el cual
se agendó para el uno de noviembre del año en curso.

2 de septiembre del 2022



En busca de realizar un trabajo más organizado y transparente, sostuvimos una
reunión consultiva con el equipo de trabajo, con el propósito de realizar un trabajo
más eficiente y productivo para los munícipes.

6 de octubre del 2021



Una comisión de la Asociación de Parceleros de Mata San Juan, del municipio
Santo Domingo Norte, se reunió con nosotros, con la finalidad de que intercedamos
a solucionar un problema que tienen un grupo de parceleros con los terrenos que
poseen

6 de octubre del 2022



Encabezamos junto a la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial
(CPADP), dimos el primer palazo para el inicio de los trabajos de reconstrucción
del puente sobre la cañada Villa María, en el distrito municipal de Pantoja, en Los
Alcarrizos, así como el puente sobre el río El Limón, en la comunidad de La Cuaba,
del municipio de Pedro Brand, los que beneficiarán a más de 50 mil comunitarios.

6 de 0ctubre del 2022



Participamos en una reunión junto al director del Área II de Salud Pública,
doctor Joaquín Calcaño, donde acordamos seguir apoyando y supervisando
las Jornadas de Vacunación contra la COVID-19, además de que
trabajaremos junto a esta área de Salud, en la coordinación del montaje de
las jornadas de vacunación contra la Rabia, las cuales se realizarán los días
11, 12 y 13 de este mes de octubre. Estas jornadas estarán dirigidas a los
animales domésticos, perros y gatos.

08 de octubre del 2021



Participamos en la actividad que realizó la Fundación Mote Internacional que
encabeza el doctor David M. Walden, presidente fundador MOTE U.S.A, en el
hotel Barceló, con el objetivo de celebrar sus 14 Aniversarios y rendir cuenta del
año fiscal de la fundación.

11 de octubre del 2021



Participamos en la apertura de Talleres de Enseñanzas para la Formación en
de Jóvenes del municipio de Boca Chica.

La actividad se realizó en la escuela Elvira de Mendoza de dicho municipio
y fue encabezada por la Policía Municipal Comunitaria.

11 de octubre 2021



Participamos en la reunión convocada por el senador provincial, Antonio
Tavera, con el objetivo de presentar un diagnóstico territorial a través de la
oficina senatorial y el Ministerio de Economía y Desarrollo y otras
instituciones, Para ver cómo pueden ayudar con el desarrollo de las
comunidades del municipio de Boca Chica.

11 de octubre del 2021



Recibimos en el despacho al comunicador Félix Batista, con el objetivo de
ponerse a disposición de la gobernación como comunicadora social,
productora de televisión, y a la vez, como dirigente comunitario.

Aprovechamos la ocasión para hablarle de los trabajos que venimos
realizando y de lo que tenemos en proyecto, como es la jornada de entrega
de mascarillas que empieza desde hoy en todas las escuelas y colegios de la
provincia.

12 de octubre del 2021



Participamos en la reapertura del almuerzo y las meriendas escolares en el
politécnico Celeste Argentina Beltré Melo del distrito escolar 10-03 del
municipio Santo Domingo Este, junto a varios representantes del Ministerio
de Educación.

Durante la apertura nos integramos a servir parte del almuerzo a los
alumnos y luego procedimos a sentarnos en el comedor para degustar el
almuerzo acompañado de algunos niños del plantel educativo.

12 de octubre del 2021



Con motivo de conmemorarse este 12 de octubre el Día de la Raza o
encuentro de Dos Culturas, dimos las palabras centrales en el acto de
entrega de una Ofrenda Floral en el Mausoleo del Faro a Colón dedicado a
Cristóbal Colón, en el municipio Santo Domingo Este.

Hablamos de la satisfacción que sentimos al representar al presidente de la
República en esta provincia y la importancia de conmemorar esta fecha
histórica, ya que nos permite a todos los dominicanos tener un referente de
los acontecimientos más relevantes del país.

12 de octubre del 2021



Recibimos en nuestro despacho al titular de la Dirección de
Comunicaciones de la Universidad Abierta Para Adulto (UAPA) y la
dirección de Medio Ambiente del distrito municipal de Hato Viejo, con el
objetivo de trabajar junto a la Gobernación en el proyecto de salvar y
proteger el Medio Ambiente, a través de la reforestación y la recreación de
Mariposarios en todas las áreas reforestadas.

12 de octubre del 2021



Realizamos una visita al Centro Educativo Cardenal Sancha, Fe y Alegría,
del sector Sabana Perdida, municipio Santo Domingo Norte, donde fuimos
a conocer las necesidades fundamentales del plantel educativo.

Durante un recorrido por el Centro Educativo, pudimos observar el estado
en que se encuentran las instalaciones por lo que procederá a solicitar la
intervención del Ministerio de Educación para solucionar esas
problemáticas.

13 de octubre del 2021



Recibimos en la oficina una comisión integrada por los presidentes de tres
juntas de vecinos del municipio de Los Alcarrizos, quienes enumeraron las
problemáticas por las cuales están atravesando en esa demarcación
territorial.

Luis Merán Zabala, presidente de la junta de vecinos Progreso II-B dijo que
el objetivo principal de su visita a la gobernación, es solicitarle ayuda para
los sectores que ellos representan como de raciones alimenticias y arreglos
de viviendas en mal estado.

14 de octubre del 2021



Recibimos en el despacho una comisión integrada por miembros de la
Federación Dominicana de Colonos Azucareros (FEDOCA), encabezada
por el señor Dámaso Moreno Andújar, quien planteó algunas inquietudes
que les afectan.

El señor Moreno Andújar dijo que la FEDOCA se encuentra en la
capacidad de organizar el sector cañero en el plano empresarial y también,
cuentan con la experiencia necesaria para administrar los centrales
azucareros existentes en el territorio nacional.

14 de octubre del 2021



Recibimos en su despacho una comisión integrada por el presidente de la
junta de vecinos Unidad y Progreso, señor Samuel Mercedes, del sector
Isabelita, municipio Santo Domingo Este.

14 de octubre del 2021



Participamos junto al alcalde del municipio de Santo Domingo Oeste, José
Andújar, en la celebración de los 20 aniversarios de dicho municipio,
realizado en la alcaldía municipal.

15 de octubre del 2021



Participamos junto a los miembros del Área VII de Salud Pública, la
Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, y la Intendencia
municipal, en representación de la Gobernación provincial, en el programa
de Prevención de Brote de Dengue, que incluye fumigación, colocación de
abate en los recipientes de agua y la entrega de mascarillas casa por casa,
en el sector de El Hoyo, del barrio Enriquillo de Herrera, municipio Santo
Domingo Oeste.

15de octubre del 2021



En ocasión de celebrarse los 20 aniversarios de la provincia de Santo
Domingo, organizamos junto al equipo de trabajo una ofrenda floral en el
Busto del patricio Juan Pablo Duarte y una eucaristía en la iglesia Santa
Mónica, en el municipio Santo Domingo Este.

16 de octubre 2021



Acompañamos en el festival artístico al alcalde Manuel Jiménez,
organizado por la alcaldía municipal con motivo de la celebración de los 20
aniversarios de la fundación de la provincia Santo Domingo.

16 de octubre del 2021



Participamos junto al ministro de Obras Públicas y Comunicaciones,
Deligne Ascensión Burgos, en el inicio de los trabajos de asfaltado de las
calles del distrito municipal de La Caleta, municipio San Andrés de Boca
Chica.

17 de octubre 2021



Participamos junto al Gabinete de Política Social y al Instituto Nacional del
Cáncer Rosa Emilia Sánchez Pérez de Tavares (INCART), en el anuncio de
una Jornada de detección y Prevención Oportuna contra el Cáncer,
totalmente gratis en varios lugares de Santo Domingo.

17 de octubre del 2021



En calidad de representante del presidente de la República, acompañamos
al ministro de obras públicas y comunicaciones, ingeniero Deligne
Ascensión Burgos, en el inicio de los trabajos de asfaltado de las calles del
municipio San Antonio de Guerra.

18 de octubre del 2021



Recibimos en el despacho de la gobernación una comisión de la
Cooperativa de Consumo y Servicio (COOPCOSER), representada por su
presidente, Sigfredo Cabral.

El presidente de COOPCOSER, nos dio las gracias por recibirlo y luego
nos explicó que junto a un equipo de emprendedores decidieron buscar la
aprobación de la gobernación de Santo Domingo para continuar en la
implementación de su proyecto.

19 de octubre del 2021



Participamos junto a los ministerios de Interior y Policía y Cultura, en el
acto inaugural del Plan de Capacitación del Curso Taller de Formación de
Gestores Culturales del municipio Santo Domingo Norte, donde se
exhibieron varios trabajos artesanales.

20 de octubre del 2021



Sostuvimos un encuentro con el director general de Aduana, Eduardo Sanz
Lovatón, con el interés de solicitarle su colaboración como institución
canalizadora ante las demandas de los comunitarios.

21 de octubre del 2021



Encabezamos junto al coordinador del Gabinete de Política Social,
licenciado Francisco Antonio Peña Guaba, en la actividad de reforestación
en Laguna El Negrito, distrito municipal de Hato Viejo, municipio San
Antonio de Guerra.

22 de octubre del 2021



Participamos junto al coordinador del Gabinete de Política Social de la
Presidencia, licenciado Francisco Antonio Peña Guaba, en la donación de
medicamentos a los Hospitales Generales doctor Vinicio Calventi del
municipio Los Alcarrizos y Rodolfo de la Cruz Lora de Pedro Brand.

22 de octubre del 2021



Realizamos junto al excelentísimo señor presidente de la República, Luis
Abinader, un recorrido por varios lugares de la provincia, dentro de los
cuales se destacaron los municipios Este y Norte.

Durante su presencia en las actividades el presidente Luis Abinader
anunció obras en Santo Domingo Este que conllevarán una inversión de
cerca de RD$550 millones de pesos.

26 de octubre del 2021



Recibimos la visita de dirigentes comunitarios de La Caleta con el fin de
obtener apoyo de la incumbente para que las soluciones demandadas por
los habitantes de dicho distrito, llegue lo antes posible.

27 de octubre del 2021



Con motivo de conmemorar el Día del patrón de La Policía Nacional, San
Judas Tadeo, participamos junto al cuerpo de esa institución, en una misa
en el Auditorio de la P.N., la cual fue presidida por Monseñor Cecilio Raúl
Berzosa, quien envió un mensaje a las autoridades policiales para que
enfrenten la delincuencia obrando con justicia y manteniendo el orden que
merece el país.

28 de octubre del 2021



Participamos junto al director ejecutivo de Bienes Nacionales y del CEA,
César Cedeño, en la entrega de los terrenos que serán destinados para la
construcción de una extensión de la Universidad Autónoma de Santo
Domingo (UASD), en el municipio de Los Alcarrizos.

29 de octubre del 2021



Acompañamos a la dirección regional Santo Domingo Oeste del Instituto
de Desarrollo y Crédito Cooperativo (IDECOOP) y el Fondo Especial para
el Desarrollo Agropecuario (FEDA), en el acto de juramentación múltiple
de doce cooperativas, las cuales fueron incorporadas al sistema del
cooperativismo nacional.

29 de octubre del 2021



Participamos en una caminata realizada por la regional Este de la policía
nacional y los comunitarios de los sectores Villa Liberación, Acacias, El
Almirante, entre otros, denominada Un Paso por la No Violencia Contra la
Mujer, la cual inició en la entrada de Villa Liberación y culminó en el
Instituto Técnico Superior Comunitario de San Luis (ITSC).

1 de noviembre 2021



Recibimos en el despacho una comisión de la Fraternidad Internacional de
Jóvenes (IYF) quienes nos solicitaron ayuda para desarrollar conferencias
sobre la Mentalidad y Autocontrol, en las diferentes escuelas de dicha
provincia.

2 de noviembre 2021



Encabezamos una reunión de trabajo con los propietarios e inquilinos que
resultarán afectados por la continuidad de la segunda Línea del Metro, la
cual va desde el kilómetro 9 de la autopista Duarte hasta el municipio de
Los Alcarrizos.

3 de noviembre del 2021



Participamos en un encuentro con el Comité Gestor Mesa del Agua de San
Antonio de Guerra, con el fin de abrir un espacio de diálogo, debate y
elaboración de propuestas dirigidas a promover la defensa y el fomento de
los recursos naturales del municipio.

3 de noviembre 2021



Participamos este miércoles junto a la primera dama Raquel Arbaje, el
ministro de Obras Públicas, Deligne Asención y la directora ejecutiva del
Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAIPI),
Betzaida Santana de Báez, en la inauguración de un nuevo Centro de
Atención Integral a la Primera Infancia (CAIPI), para favorecer a niños y
niñas del distrito municipal La Caleta de Boca Chica.

4de noviembre 2021



Correspondiendo a reclamos y protestas que hicieron los comunitarios del
sector Buena Vista de San Antonio de Guerra, nos trasladamos a esa
localidad con la finalidad de escuchar las demandas de los residentes de esa
demarcación.

A nuestra llegada los comunitarios se reunieron nos recibieron,
esperanzados en que canalizaremos, a la mayor brevedad posible, parte de
las solicitudes que señalaron.

4de noviembre del 2021



Visitamos en su despacho al director del Instituto Agrario Dominicano
(IAD), ingeniero agrónomo Guillermo García, junto a una comisión
encabezada por el presidente de la Asociación de Parceleros La Esperanza,
del sector San Felipe de Villa Mella, municipio Santo Domingo Norte,
señor Juan Moreno Chalas, y por el presidente de la Asociación de
Parceleros de Mata San Juan, de la Región El Higüero del mismo
municipio, señor Ramón Espinal.

09 de noviembre del 2021



Recibimos en nuestro despacho al señor Roberto Piña, presidente de la
junta de vecinos Amor, Paz, Solidaridad y Progreso, del sector Villa
Liberación del municipio Santo Domingo Este.

El señor Roberto Piña, quien encabezó la comisión, dijo que el motivo de
su visita era para tratar temas relacionados con el sector, tales como
vandalismo, robo de televisores y abanicos, proyectores en las escuelas,
producto de las desvinculaciones de los vigilantes en las escuelas.

11 de noviembre del 2021



Recibimos en el despacho representantes del Núcleo Cinematográfico
Dominicano (NCD), con el interés de buscar apoyo nuestro para la
implementación de algunos proyectos en dicha provincia.

Rafael Figuereo, presidente del NCD, dijo que próximamente comenzarán
a realizar una serie de actividades en varios sectores de Santo Domingo,
que se denominará Corredor Comunitario, en la cual quieren contar con el
apoyo de la Gobernación.

11 de noviembre del 2021



Visitamos la Junta del Distrito Municipal de Pantoja, que preside su
director, el señor Fidel De Los Santos.

El motivo de la visita fue participar en una reunión con el presidente del
Club 21 de Enero, el señor Ramón Sepúlveda; con el presidente de la
Baseball Preparatory Academy, señor Manuel González, y con el director
de la junta de distrito, para tratar el tema del estado y del campo deportivo,
el cual es administrado por el presidente de este Club.

12 de noviembre del 2021



Participamos junto a su representante en el municipio SDO, Tania Ferreira,
en un Operativo que incluyó descacharrización, fumigación, entrega de
mascarillas, mosquiteros, raciones alimenticias, entre otros servicios, a
personas de escasos recursos económicos.

El operativo se realizó en los sectores Las Ruinas de Palavé, Villa Carolina
y Villa Oeste, del sector Buena Noche de Hato Nuevo, municipio Santo
Domingo Oeste.

12 de noviembre del 2021



Encabezamos una reunión junto al presidente de la Baseball Preparatory
Academy, señor Manuel González, en el Centro Comunal Los Mina Sur,
municipio Santo Domingo Este, con el objetivo de dejar organizado los
estudiantes que se van el 10 de diciembre a los Estados Unidos a estudiar
becado y a jugar baseball, a través de la Gobernación y la Academia.

13 de noviembre del 2021



Participamos junto a la primera dama, Raquel Arbaje, en la charla-taller
para niños y adolescentes denominados, Proyecto de Vida: Dibujando el
Mapa de mis Sueños, en el municipio de Andrés Boca Chica.

13 de noviembre del 2021



Realizamos una visita de supervisión y acompañamiento a las delegaciones
de la Gobernación de los distritos municipales de Pantoja, encabezada por
Nelly Hernández, y a Palmarejo-Villa Linda que encabeza Almira Polanco.

14 de noviembre del 2021



Recibimos en el despacho una comisión de la Dirección de Gestión
Presidencial, encabezada por la directora regional señora Lucila De León,
quien expresó su deseo de trabajar de manera conjunta con la Gobernación.

16 de noviembre del 2021



Encabezamos la entrega de préstamos realizada por el Consejo Nacional de
la Promoción y Apoyo a la Micro, Pequeña y Mediana Empresa
(Promipyme), en alianza con el Programa Supérate que desarrolla
Progresando con Solidaridad (Prosoli).

16 de noviembre del 2021



Sostuvimos una reunión con el director del Instituto Agrario Dominicano
(IAD), ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García y con su consultor
jurídico licenciado Arsenio Toribio para tratar las problemáticas que
afectan a los parceleros agrupados en la Asociación de Parceleros Mata San
Juan y la Asociación de Parceleros La Esperanza, ambas de Santo Domingo
Norte.

18 de noviembre del 2021



Recibimos en nuestro despacho a la coordinadora del consorcio Ponte
Alerta, la licenciada Eleonor Ramírez, con la finalidad de realizar en
conjunto con la Gobernación y el Comité de Prevención, Mitigación y
Respuesta (CPMR), un taller titulado Prepárate Para Responder.

La coordinadora Ramírez, señaló que esta actividad se realizará el 30 de
noviembre y tiene como objetivo, fortalecer las capacidades de los
organismos de respuesta locales que forman parte del CPMR.

19 de noviembre del 2021



Participamos junto a la Federación Dominicana de Artesanos, en la II Expo
Feria Artesanal de Boca Chica, realizado en el hotel Hamaca del
mencionado municipio.

Esta actividad agrupó a diferentes artistas del área artesanal, con la
intención de dar a conocer las diversas variedades de obras de arte que se
expondrán el 27 y 28 del mes en curso.

19 de noviembre del 2021



Sostuvimos una reunión extraordinaria con las intendentes y delegadas de
los municipios y distritos municipales de la provincia, con el interés de
pasar balance de los trabajos realizados y planificar algunas actividades
importantes para culminar el año 2021.

19 de noviembre del 2021



Participamos junto al Ministerio de Interior y Policía, en el programa de
Inserción Social y Asistencia de Personas sin Documentación, realizado en
el Club 29 de junio de la comunidad de Guanuma, distrito municipal La
Victoria, municipio Santo Domingo Norte.

20 de noviembre del 2021



Nos trasladamos a La Loma del Toro, San Antonio de Guerra, con el
objetivo de participar en un operativo médico, entrega de raciones
alimenticias y otros insumos, junto al intendente municipal Marinelly
Mieses.

20 de noviembre del 2021



Participamos junto al Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario
(FEDA), la juramentación de doce nuevas cooperativas en el distrito
municipal La Victoria, municipio Santo Domingo Norte.

20 de noviembre del 2021



La gobernadora provincial de Santo Domingo, doctora Julia Drullard,
participó junto al Ministerio de La Mujer, en el lanzamiento de la campaña
de prevención contra la violencia de la mujer Vivir Sin Violencia Es
Posible.

21 de noviembre del 2021



Recibimos en nuestro despacho la visita de una comisión encabezada por el
señor Diego Rodríguez, comunitario del sector Brisa de Mendoza, quien
vino a pedir ayuda social para ese sector del municipio Santo Domingo
Este.

22 de noviembre del 2021



Con motivo de celebrarse el Día de la No Violencia Contra la Mujer,
realizamos una charla sobre Prevención de Violencia Intrafamiliar, con el
objetivo de brindar herramientas que ayuden a la sana convivencia y a
aportar para disminuirla y/o eliminarla.

25 de noviembre del 2021



Participamos en la graduación del Diplomado en Gestión Administrativa
para el Manejo de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (MIPYME),
realizado a través de la Industria Nacional de la Aguja (INAGUJA).

26 de noviembre del 2021



Participamos junto al director general de la Oficina Para el Reordenamiento
del Transporte (OPRET), ingeniero Rafael Santos, en la entrega de cheques
a los propietarios e inquilinos afectados por la Segunda Línea del Metro, la
cual se extenderá desde el kilómetro 9 de la autopista Duarte hasta el
municipio de Los Alcarrizos.

26 de noviembre del 2021



Participamos en la marcha Un Paso por la No Violencia y la Paz Social,
iniciada desde la Dirección Regional de Santo Domingo Este, de la Policía
Nacional, hasta la parroquia San Juan Crisóstomo del sector de Invivienda,
Santo Domingo Este.

26 de noviembre del 2021



Participamos junto al director general de la Micro, Pequeña y Mediana
Empresa (PROMIPYME), Porfirio Peralta, en la entrega de más de 100
millones de pesos a mujeres emprendedoras que tienen sus negocios
operando.

26 de noviembre del 2021



Participamos en el programa de Intervención Escolar Seguro, del Instituto
Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), puesto en marcha
en la Escuela Félix Moreno Marcano, del sector de Sabana Perdida,
municipio Santo Domingo Norte.

27 de noviembre del 2021



Participamos junto al rector del Instituto Técnico Superior Comunitario
ITSC, licenciado Francisco Vegaso Ramírez, la XI graduación
extraordinaria de 327 alumnos de diferentes carreras técnicas.

27 de noviembre del 2012



Participamos junto a la Dirección Regional del Área I de Salud Pública, la
charla: "Violencia en la Relación de Pareja y su Impacto en la Salud", con
motivo de conmemorarse el pasado 25 de noviembre, el Día Internacional de
la No Violencia Contra la Mujer.

27 de noviembre del 2021



Participamos en el taller Prepárate para Responder, dirigido a actualizar a
los integrantes del Comité de Prevención, Mitigación y Respuestas ante
Desastres.

El curso taller se realizó bajo el eslogan "Saber para Proveer y Proveer para
Proteger", y el mismo se realizó en el salón de actos de la Gobernación en
el horario de 9 de la mañana a 3:30 de la tarde y los temas tratados fueron
los siguientes: Presentación de Proyecto, Gestión de Riesgo, Producción
Social del Hábitat, Producción Humanitaria y Producción Social del
Hábitat, haciendo énfasis en la ley 160-21.

2 de diciembre 2021



Participamos junto al presidente de la República, Luis Abinader, en el
primer palazo para la construcción de vías de acceso y un parque de energía
fotovoltaica en el distrito municipal de La Victoria.

La vía de acceso tendrá una inversión de 270 millones de pesos, dinero
utilizado de los que genera el programa RD Vial con el cobro de los peajes,
expresó el ministro de obras públicas, ingeniero Deligne Ascensión.

3 de diciembre del 2021



Realizamos entrega de cheques junto al director de OPRET, Rafael Santos
Pérez, al primer grupo afectados por extensión línea 2 del metro.

Les informamos a los presentes sobre la conclusión, de manera exitosa, de
la primera fase del proceso de expropiación con la entrega de RD 166,
462,770.60 a un total de 133 afectados del sector Enriquillo de Herrera.

El director de la OPRET dijo que dichas expropiaciones se hicieron bajo
una jornada justa, legal y transparente, apegada a cuidar la dignidad y
valores humanos de los residentes de la zona.

2 de diciembre del 2021



Participamos en la entrega de premios al Mérito Villaduartiano del año,
celebrado en el Club Deportivo y Cultural Calero de Villa Duarte, Santo
Domingo Este y dedicado al ministro de la presidencia, Lisandro
Macarrulla.

4 de diciembre del 2021



Con motivo de seguir desarrollando el deporte en la provincia Santo
Domingo, participamos en el Primer Festival Deportivo Navideño 2021,
donde participarán atletas de diferentes disciplinas, tales como Vóleibol
Femenino, Baloncesto 3x3, Softball y Béisbol.

Durante el desarrollo del festival deportivo 2021 estarán presentes 158
municipios de todo el país, en los cuales estarán compitiendo 75,000 atletas
en cuatro categorías y ocho modalidades, con un premio en metálico de
RD$52, 000,000 millones de pesos para los ganadores.

5 de diciembre del 2021



Participamos junto al alcalde de Santo Domingo Oeste, ingeniero José
Andújar, en un encuentro navideño con líderes y comunitarios de los
diferentes sectores del municipio, con el objetivo de socializar y compartir
temas comunes que le permitan una mejor cercanía.

7 de diciembre del 2021



Con motivo de celebrarse el Día Internacional del Voluntariado,
participamos junto a la Defensa Civil de la Regional Ozama que dirige
Clemencio Aquino, en una gran celebración en el Club Calero de Santo
Domingo Este.

La actividad contó con la presencia del director ejecutivo de la Defensa
Civil, licenciado Juan Salas.

8 de diciembre del 2021



Participamos junto al ministro José Leonel (Neney) Cabrera, encargado de
Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP), en la
entrega de los conduces para el suministro de las raciones de pinturas
correspondientes a las Gobernaciones provinciales.

Este programa se enmarca dentro del proyecto navideño “Pinta tu Barrio
“que se implementará en los sectores más vulnerables de las provincias.

9 de diciembre del 2021



En busca de solucionar las situaciones que presentan varias comunidades
de Santo Domingo Este con relación al servicio de energía eléctrica,
participamos junto al ministro de Energía y Minas Antonio Almonte, en
una importante reunión con representantes de juntas de vecinos y una
comisión de la Empresa Distribuidora de Electricidad del Este
(EDEESTE).

12 de diciembre del 2021



Participamos junto al presidente de la República Luis Abinader, en el acto
de apertura de la Gran Feria Navideña "Navidad del Cambio", organizada
por el Instituto Nacional de Estabilización de Precio (INESPRE).

Esta actividad fue realizada en los terrenos del antiguo aeropuerto de
Herrera del municipio Santo Domingo Oeste, donde el INESPRE anunció
que venderá más de 100 mil Súper Combos Navideños con productos de la
época para la cena navideña.

El presidente Luis Abinader resaltó la labor que ha desarrollado el
INESPRE desde el inicio de su gobierno, logrando impactar a más de seis
millones de personas. En ese orden, el mandatario habló de lo importante
que es para los dominicanos la época navideña, y es por eso que la
Presidencia de la República y el INESPRE decidieron ofertar los Súper
Combos Navideños.



Recibimos en nuestro despacho una comisión del Frente de Abogados de la
provincia Santo Domingo, encabezado por el presidente provincial, doctor
Cecilio Mora Meran, quienes conversaron sobre el proyecto de la creación
de oficinas destinadas a determinar el estatus de los inmigrantes y su
regularización en nuestro territorio; esta decisión fue comunicada por el
Ministerio de Interior y Policía y la Dirección de Migración.

16 de diciembre del 2021



Participamos junto al coordinador del Gabinete de Política Social,
Francisco Antonio Peña Guaba, en la entrega de subsidios a ciento setenta
jóvenes del programa 14/24 del municipio Santo Domingo Norte.

Los jóvenes beneficiados por el programa 14/24 pertenecen a los sectores
de Los Guaricamos, Sabana Perdida, La Victoria y Los Castillo, y la misma
se realizó en el centro de convenciones de La Nueva Barquita, Villa Mella.

17 de diciembre del 2021



Encabezamos una reunión con los representantes de la Mesa del Agua de
San Antonio de Guerra, con la finalidad de elaborar propuestas definidas
que promuevan la defensa, protección y el fomento de los recursos
naturales del municipio.

La reunión se realizó en el salón de conferencias de la Gobernación, y en
ella cada uno de los representantes se comprometieron a darle seguimiento
a todas las propuestas que tengan que ver con este proyecto.

La Mesa del Agua de San Antonio de Guerra está integrada por: la
Gobernación de Santo Domingo, la Corporación de Acueducto y
Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD); la alcaldía municipal; la
Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Boca Chica (CORAABO);
el Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales; la Procuraduría de
Medio Ambiente; el Instituto Geográfico Nacional; el Distrito Educativo; la
gerencia de Salud; las ONGS Ambientalistas con incidencia en el territorio,
entre otras instituciones.



En un ambiente de confianza y de sociabilidad, participamos en el cuarto
aniversario del programa Visión RDN, que se transmite por Carivisión
canal 26.

Felicitamos a los productores y presentadores Josefina Díaz y Ariel Lara,
por el tipo de periodismo que han ejercido y por la línea de objetividad que
han marcado en su espacio

17 de diciembre del 2021



Participamos junto al alcalde del distrito municipal de San Luis, Rodolfo
Valera, en un recorrido realizado en los diferentes sectores de esa
demarcación, con el objetivo de compartir y llevarle alegría a los
comunitarios en esta época navideña

Realizaron el recorrido por los sectores San Luis centro, El Naranjo, La
Reforma, El Cabreto, San Isidro y el Bonito, para compartir y darle la
bienvenida a la Navidad, utilizando el eslogan "La Navidad del Cambio".

18 de diciembre del 2021



Estuvimos junto al presidente de la Baseball Preparatory Academy y de la
Fundación Nacional Comunitaria (FENACO), señor Manuel González, en
el play Los Cazabes de Villa Mella en Santo Domingo Norte, entregando
útiles deportivos y acondicionando dicho play para facilitar las prácticas
deportivas de niños, adolescentes y jóvenes.

Les exhortamos a los asistentes a seguir sus sueños para que logren sus
objetivos de ser peloteros de grandes ligas, pero sin apartarse de los
estudios, ya que a través de estos pueden obtener una beca para estudiar
una carrera en Assa College, universidad de Los Estados Unidos.

23 de diciembre del 2021



Nos trasladamos al Club San Antonio del sector San Antonio de Vietnam,
Los Mina, encabezando el saque de honor en la inauguración del torneo
donde se compitió por la Primera Copa de Baloncesto y Voleibol de
Vietnam.

Los equipos de baloncesto participantes fueron el equipo Azul, el Rojo y el
Gris; mientras que por el voleibol participaron el First Class, el San
Santiago A y el San Santiago B.

23 de septiembre del 2021



En un emotivo encuentro navideño celebrado en el salón de conferencias de
la gobernación, la gobernadora de la provincia Santo Domingo, realizamos
un almuerzo- fiesta a los empleados de la sede y de las intendencias y
delegaciones.

Durante el desarrollo de la actividad se realizaron rifas, bailes y cantos, así
como la entrega de obsequios a los empleados de dicha institución,
notándose un gran ambiente de camaradería entre los asistentes a dicho
almuerzo.



Encabezamos junto al alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, el
acto conmemorativo del 50 aniversario de la Resistencia Heroica, en honor
a Amaury German Aristy, Virgilio Perdomo Pérez, Ulises Cerón Polanco y
Bienvenido Leal Prandy (La Chuta).

La actividad fue realizada en la remozada Plaza de Los Palmeros en el
kilómetro 14 de la Autopista de Las Américas, con el objetivo de recordar a
las nuevas generaciones los ejemplos patrióticos que forman parte de la
memoria histórica y de la identidad nacional.



Realizamos una visita de inspección junto al director del Merca-Santo
Domingo y coordinador de campaña del hoy presidente Luis Abinader,
ingeniero Sócrates Díaz y la gerente de ventas del proyecto, Jinnette
García, quien nos habló de las facilidades que brinda el gobierno para que
las personas de escasos recursos económicos puedan adquirir sus viviendas.

Ejecutamos un recorrido por las casas y apartamentos que están en
construcción y otros ya terminados, para conocer el procedimiento aplicado
en la distribución de estas unidades habitacionales.

19 de enero del 2022



Nos trasladamos al municipio de San Antonio de Guerra con el objetivo de
darle seguimiento al local donde va a estar funcionando el Banco de
Reservas en esa demarcación.

La gerente de División y Soporte de Oficina, Yetsenia María, nos aclaró
que los munícipes están muy contentos con el proyecto, ya que no contaban
con un Banreservas en esa zona, y que según los comunitarios tenían que
trasladarse a lugares muy distantes para poder obtener el servicio del
mismo.



Con motivo de conmemorar el 209 aniversario del natalicio del patriota
Juan Pablo Duarte, participamos junto al alcalde de Santo Domingo Este,
Manuel Jiménez, en una ofrenda floral en el busto de Duarte.

Manifestamos que el momento era muy oportuno para recordarle a las
futuras generaciones el esfuerzo y sacrificio y los ideales del padre de la
patria, Juan Pablo Duarte.



Recibimos en nuestro despacho al director Internacional por Latinoamérica
de Fornavi Investimen FumD B.U., Marcos Palomo, con la finalidad de
presentarnos el proyecto “La Victoria También Existe”, dirigido al
desarrollo del distrito municipal de La Victoria.

Marcos Palomo nos explicó que el proyecto busca el desarrollo sostenible,
agrario, urbanístico y económico del distrito municipal, así mismo dijo que
cuentan con el apoyo de entidades privadas, grupos políticos, religiosos,
educativos, entre otros



Realizamos una visita al director ejecutivo de Bienes Nacionales y del
antiguo Consejo Estatal del Azúcar (CEA), Cesar Julio Cedeño, con la
finalidad de tratar temas relacionados a la asignación de terrenos para la
construcción de proyectos habitacionales destinados al Plan Nacional de
Vivienda Familia Feliz que ejecuta el Ministerio de la Presidencia.

.



Participamos junto al alcalde del distrito municipal de San Luis, doctor
Rodolfo Valera, en la inauguración del Centro Comunal El Bonito, en el
sector de San Isidro de Santo Domingo Este.

Durante el evento se hizo notorio la satisfacción que mostraban los
comunitarios de ver hecho realidad una obra que tenía más de 42 años en
espera y que ahora con el trabajo en equipo que realiza el Gobierno con las
alcaldías, se ha materializado.

29 de enero del 2022



Participamos en el foro sobre el proyecto de Ley de Extinción de Dominio,
organizado por Acción Comunitaria por el Progreso (ACOPRO), con la
finalidad de dar a conocer el contenido y el fundamento de este proyecto.

Este panel se realizó en la iglesia América Latina de Sabana Perdida,
municipio Santo Domingo Norte.

29 de enero del 2022



Encabezamos junto al director ejecutivo del Consejo Nacional de
Promoción y Apoyo a la Micro, Pequeña y Mediana Empresa
(PROMIPYME), una Jornada de Reforestación en el Cachón de El Bonito
de San Isidro, del distrito municipal de San Luis, Santo Domingo Este.



Con motivo de celebrarse el Día Internacional de los Humedales, nos
trasladamos al distrito municipal de La Victoria, en Santo Domingo Norte,
para participar del Taller de Cierre del Proyecto Hidrogeología y Servicios
Ambientales de los Humedales del Ozama, República Dominicana.



En el marco de conmemorarse el séptimo aniversario de la fundación del
Partido Revolucionario Moderno (PRM), acompañamos al presidente de la
República Luis Abinader y a la dirección de esa organización política, a
participar en una eucaristía en la iglesia Las Mercedes, de la zona colonial,
del Distrito Nacional.



Participamos junto al alcalde municipal, Manuel Jiménez, en la
inauguración del seminario Madre Salvador en Villa Elisa, Santo Domingo
Este.

El seminario lo dirigió el padre Nicolás Cuello, y cuenta con 22
habitaciones, además de cocina, baños, sala de conferencias y reuniones,
biblioteca, área de recreación, un santuario y una oficina de la rectoría.



Participamos en la ordenación sacerdotal y diaconal realizada en la parroquia
Nuestra Señora del Carmen, en la base aérea de San Isidro.

La ceremonia fue presidida por su excelencia monseñor Félix Paredes,
obispo de Argentina.



Recibimos en nuestro despacho una comisión de la Casa de la Cultura de
Sabana Perdida, municipio Santo Domingo Norte (SDN), representada por
su presidente Roberto Rodríguez Valera, quienes expresaron su disposición
de trabajar de manera conjunta con esta institución sobre un programa de
formación y capacitación de gestores culturales en la provincia.

8 de febrero del 2022



Con la finalidad de intercambiar ideas e impresiones y dar a conocer los
programas que ejecuta el gobierno desde los distintos ministerios,
direcciones y demás oficinas públicas, realizamos un desayuno-encuentro
con los pastores pertenecientes a la Iglesia Evangélica Dominicana de la
provincia.

Durante el encuentro les pedimos colaboración a estos líderes religiosos
para garantizar una efectiva aplicación de los programas que desarrolla el
gobierno para que los mismos lleguen a los más necesitados de cada
territorio de la provincia de Santo Domingo.



Acompañamos al presidente Luis Abinader en el acto del primer palazo con
el que se dio inicio formal a los trabajos de construcción de la extensión de
la Línea 2 del Metro de Santo Domingo, la cual se inicia desde el kilómetro
9 de la autopista Duarte (estación María Montés) hasta la entrada del
municipio Los Alcarrizos, con una marginal adyacente.



Participamos en el acto de apertura de los Centros de Atención a la Primera
Infancia (CAIPI), Pidoca y Concepción Bona, que encabezó la primera
dama de la República y presidenta del Gabinete de la Niñez y la
Adolescencia, Raquel Arbaje, y que instala el Instituto Nacional de
Atención Integral a la primera Infancia (INAIPI), en el municipio Santo
Domingo Este (SDE).



Dejamos iniciados los programas de capacitación para los jóvenes de Santo
Domingo Este, quienes se preparan para entrar a la institución de la Policía
Nacional, como Policía Auxiliar.

La actividad se realizó en el salón de conferencia de la Gobernación, donde
estuvimos acompañada del coronel Lorenzo Morillo, en representación del
Ministerio de Interior y Policía y la intendenta municipal, Marcelina
Hernández.



Acompañamos al presidente Luis Abinader en el acto de primer palazo para iniciar la
construcción de un Multiuso en el ensanche Isabelita y 11 destacamentos policiales en
varios sectores del municipio Santo Domingo Este.

Los destacamentos que serán construidos son: Punta Torrecilla, Maquiteria, Los Tres
Ojos, Valiente, Las Acacias de Invivienda, Urbanización Italia, El Pensador, Las Lilas,
Villa Liberación, Cruce de Guerra, Cancino Adentro, Hainamosa, El Almirante, El
Tamarindo, Ensanche Ozama y el emblemático destacamento Felicidad de Los Mina.



Estuvimos junto al presidente Luis Abinader, en la entrega de certificación
de títulos de propiedades en Los Mina, municipio Santo Domingo Este.

Al pronunciar las palabras de bienvenida, afirmamos que, la entrega de
titulación definitiva viene a resolver uno de los problemas a los
propietarios, ya que podrán vivir con la tranquilidad de tener un techo
propio, ya que el presidente de la República sigue en esa constancia de
mejorar la calidad de vida de los dominicanos en todo el territorio de
nuestro país.



Nos trasladamos al municipio Santo Domingo Norte, con el objetivo de
participar junto al presidente Luis Abinader, en la entrega de certificados de
títulos definitivos a propiedad.

El presidente Luis Abinader manifestó que este es el compromiso del
gobierno, el de implementar políticas que transformen la vida de cada
dominicano.



Encabezamos el lanzamiento de la Jornada de Vacunación contra la Covid-
19 dirigida a niños de 5 a 11 años en los distritos educativos 10-03 y 04 de
los sectores Los Tres Ojos y Los Mameyes, ambos del municipio Santo
Domingo Este.



Encabezamos junto al director ejecutivo de la Comisión Técnica Ejecutoria
de Titulación de Terrenos del Estado, Mérido Torres, el lanzamiento del
programa de Titulación en Los Alcarrizos y en el distrito municipal de La
Guáyiga, perteneciente al municipio de Pedro Brand, que impactará a
cientos de familias de estos municipios.

17 de febrero del 2022



Enfocada en conocer las problemáticas de las comunidades encabezamos
junto al director Regional Este, un encuentro comunitario en La Caleta del
municipio Andrés Boca Chica, donde escuchamos las inquietudes que más
afectan a los ciudadanos de esa demarcación de la parte Este de la
provincia.

La actividad se realizó en el salón de eventos de La Caleta, donde los
comunitarios enumeraron las diferentes problemáticas sociales por la cual
están atravesando sus respectivos sectores.

17 de febrero del 2022



Participamos junto a la vicepresidenta Raquel Peña y el alcalde de Santo
Domingo Este, Manuel Jiménez, en la instalación de una extensión del
Instituto Tecnológico de Las Américas (ITLA), en la terminal de autobuses
construida en el parque del Este por el pasado gobierno, denominada hoy,
Parada de la Cultura, un complejo arquitectónico que también acogerá una
escuela de artes, un centro de innovación Social, un punto Gob, oficinas de
préstamos para proyectos ecológicos y un centro de formación técnicos
medioambientales.



Sostuvimos una reunión con una comisión de la regional Sur Central del
Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo, con el objetivo de
iniciar los trabajos de consolidación de las demandas que requiere la
provincia.

El Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo a través de su
oficina regional trabaja de la mano de su viceministerio de Ordenamiento
Territorial y Desarrollo Regional con el apoyo del proyecto para el
desarrollo de capacidades de Planificación Territorial en la Región Norte
(PRODECARE).

Durante el desarrollo de la reunión, recordamos que la provincia es
bastante extensa y con muchas precariedades, pero que uniendo esfuerzos y
voluntades avanzaremos en las prioridades.



Junto al presidente Luis Abinader y al director de la Corporación de
Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo, Felipe Suberbí, dejamos
iniciados la Face II del Saneamiento Pluvial y Sanitario de la cañada de
Guajimía obra que beneficiará a más de 384 mil personas en Santo
Domingo Oeste.



Encabezamos junto al presidente Luis Abinader y el ministro de Obras
Públicas, Deligne Ascención, el acto que dejó iniciados los trabajos de
ampliación de 8 a 14 carriles en el tramo del Kilómetro 9 de la autopista
Duarte, como parte del Proyecto Ejecutivo de Solución Vial en la más
importante vía de comunicación terrestre del país y su enlace con la ciudad
de Santo Domingo.



Participamos en una entrevista el viernes 25-02-2022, por Hilando Fino
TV, canal 34, donde hablamos de los trabajos que venimos realizando en
los municipios y distritos municipales de la provincia Santo Domingo.

25 de febrero del 2022



Junto a las demás gobernadoras de las diferentes provincias del país,
sostuvimos una reunión de trabajo con el ministro de Obras Públicas y
Comunicaciones (MOPC), ingeniero Deligne ascención Burgos, donde
tratamos varios temas de interés para sus respetivas provincias.

La reunión fue realizada en el despacho del ministro Ascención Burgos, y
dentro de los temas tratados se encentran: asfaltado de calles, arreglos de
caminos vecinales, puentes y las carreteras de acceso a sus respetivas
comunidades.

25 de febrero del 2022



Con motivo de conmemorarse el 178 aniversario de nuestra independencia
Nacional, la efeméride patria más importante de nuestro país, depositamos
una ofrenda floral en la plaza de los padres de la Patria, ubicada en el
distrito municipal de San Luis, municipio Santo Domingo Este.

Les exhortó a las presentes y futuras generaciones a emular el sacrificio y
la entrega de nuestros padres de la Patria, para que continuemos con una
nación libre, soberana e independiente de toda potencia extranjera.



Participamos en el Octavo Torneo de Baloncesto organizado por el Club
Deportivo y Cultural Calero de Villa Duarte, Santo Domingo Este, el cual
fue dedicado al comunicador Rafael Guerrero.

La actividad fue organizada por el presidente del Club Calero, Andrés
Liberato, y participaron equipos femeninos y masculinos.



Recibimos en nuestro despacho una comisión encabezada por la regidora
Carolina Alburquerque, quien vino a gestionar un Hogar Diurno de
Envejecientes para el municipio de Andrés Boca Chica.

1 de marzo del 2022



Atendiendo una agenda de visitas, recibimos en nuestro despachó las
religiosas Antonia López Rodríguez y Ana Viviana Castro Ruiz,
pertenecientes del Centro Educativo Pedro Variara, de la congregación
Hijas de los Sagrados Corazones de Jesús y María, del municipio Santo
Domingo Este.

1 de marzo del 2022



Con motivo de celebrarse el pasado 28 de febrero el Día del Estudiante,
participamos como invitada de honor en la entrega de reconocimientos a
diferentes niños de varias edades del sector de San Luis, municipio Santo
Domingo Este.

La actividad fue realizada en el salón de eventos del Instituto Técnico
Superior Comunitario (ITSC), de San Luis, y la misma fue coordinada por
el departamento de Orientación y Psicología de la Regional 10 de
Educación, donde se reconocieron alrededor de 36 estudiantes.

2 de marzo del 2022



Recibimos en nuestro despacho la visita de cortesía del Rector Nouel de la
Cruz y a la asesora en Relaciones Públicas, Rosanna Polanco Charles, de la
Universidad Santo Domingo Norte (UNISNORTE), con el objetivo de
conversar y hacernos una invitación para el acto de inauguración de las
oficinas administrativas de la universidad, la cual está programada para el
16 de marzo de este mismo año.

3 de marzo del 2022



Recibimos en nuestro despacho la visita de una comisión de la Academia
Nacional e Internacional de Manejo de Emergencia y Desastres Naturales
(ANIMEDNA), encabezada por su vicepresidente el comunicador Andrés
Castillo, quien nos otorgó un reconocimiento por el trabajo que venimos
realizando al frente de la institución.

3 de marzo del 2022



Acompañamos al presidente Luis Abinader en la inauguración del muelle
de los pescadores del municipio de Andrés Boca Chica, obra que
contribuirá con el desarrollo de la economía de esa demarcación.

4 de marzo del 2022



Nos reunimos con el director de los Comedores Económicos del Estado
Dominicano, doctor Edgar Félix, para tratar temas sobre la instalación de
los nuevos comedores, tanto fijos como móviles, en los diferentes distritos
municipales y municipios de la provincia.

5 de marzo del 2022



Participamos en el programa televisivo "EL Pueblo Cuestiona", producido
por el veterano periodista Ercilio Veloz Burgos, en ese espacio
aprovechamos el escenario para informarle a la población sobre los trabajos
que venimos realizando en los ocho distritos municipales y los siete
municipios de la provincia.

6 de marzo de 2022



Realizamos una visita de supervisión en el Club Social de Los Billeteros en
Los Mina, para comprobar que el proceso del cambio de plástico de la
tarjeta Solidaridad sea realizado sin contratiempo por la nueva tarjeta
Supérate.

10 de marzo del 2022



Junto a las de más gobernadoras acompañamos al ministro de Educación,
doctor Roberto Fulcar, con la finalidad de tratar temas de interés de sus
respectivas provincias.

Aprovechamos la ocasión para entregarles por escrito las problemáticas que
tienen algunos planteles escolares en sus respetivas demarcaciones, para que
los mismos sean corregidos por el bien de la niñez y del futuro del país.

10 de marzo del 2022



La directora de la Unidad de Gastroenterología de la Ciudad Sanitaria
doctor Luis E. Aybar, doctora Anny Mambrú, realizó una visita de cortesía
a las oficinas de la Gobernación de Santo Domingo, con el objetivo de
tratar temas relacionados a la salud de los habitantes de la provincia y del
país.

7de marzo del 2022



Acompañada del sacerdote Nicolás Cuello, de la parroquia Nuestra Señora
de Fátima, del Bonito de San Isidro, realizamos una visita al director
ejecutivo del Seguro Nacional de Salud (SENASA), doctor Santiago
Hazim, con la finalidad de tratar temas relacionados con la inclusión de
personas de escasos recursos económicos al sistema de seguro nacional.

8 de marzo del 2022



Recibimos en nuestro despacho una comisión de comunitarios encabezada
por el regidor Ernesto Medina, del distrito municipal de La Caleta, con el
objetivo de darle seguimiento a unas pensiones solicitadas para adultos
mayores y también ayuda de la tarjeta Supérate para los munícipes que aún
no cuentan con la misma.

9 de marzo del 2022



Recibimos en nuestra la visita de una comisión conjunta integrada por
comunitarios del municipio de Andrés Boca Chica y La Caleta, quienes
vinieron a solicitarnos la mano amiga de la gobernación.

9 de marzo del 2022



Continuando con nuestra agenda de visita, recibimos en nuestro despacho
una comisión de comunitarios encabezada por el señor Luis Drullard, quien
vino a felicitarnos por el excelente trabajo que venimos realizando al frente
de la institución gubernamental.

9 de marzo del 2022



Recibimos la visita en nuestro despacho del sub coordinador de relaciones
públicas y eventos de la organización coreana Fraternidad Internacional de
Jóvenes (FIJ), licenciado Julián Jiménez, con el objetivo de coordinar una
conferencia para los empleados de la institución y para líderes comunitarios
de la provincia.

9 de marzo del 2022



Continuando con un acercamiento a los sectores de la provincia, recibimos
en nuestro despacho la visita de una comisión del sector ensanche Isabelita,
encabezada por el señor, Daniel Japa Agramonte, quien nos explicó parte
de las problemáticas que afectan esa zona del municipio Santo Domingo
Este.

9 de marzo del 2022



Con nuestro despacho siempre abierto al servicio de los comunitarios de la
provincia, recibimos una comisión del municipio Santo Domingo Oeste,
quienes vinieron a solicitarnos ayuda para su comunidad.

9 de marzo del 2022



Con motivo de conmemorarse el Día Internacional de la Mujer,
participamos junto al presidente de la República Luis Abinader y la
ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, en la entrega de doce medallas al
mérito a diferentes damas destacadas en varias áreas de la vida nacional.



9 de marzo del 2022



Con motivo a celebrarse el 8 de marzo el Día Internacional de la Mujer, la
gobernadora de la provincia Santo Domingo, doctora Julia Drullard,
participó como invitada de honor en una actividad realizada por la Oficina
Provincial del Ministerio de la Mujer, con el objetivo de abordar el tema de
los derechos de las mujeres y disfrutar de un ambiente agradable con sus
iguales.

La actividad fue realizada preside en el salón actos de la gobernación de la
provincia Santo Domingo



Cumpliendo con la promesa hecha por el presidente de la República, Luis
Abinader, a los comunitarios de este distrito municipal, participamos junto
al Ministerio de la Vivienda y Edificaciones, en la demolición, para la
reconstrucción, de una vivienda en el distrito municipal de San Luis, a las
cuales se les sumarán 250 más tanto en San Luis como en El Bonito de San
Isidro.



Con motivo de conmemorarse el día 8 de marzo, Día internacional de la
Mujer, participamos en un Foro realizado por la organización Acción
Comunitaria por el Progreso (ACOPRO), en el sector Sabana Perdida,
municipio Santo Domingo Norte, con el objetivo de abordar el tema del
liderazgo de la mujer dominicana, su participación social y política.



Encabezamos junto a la dirección general de Proyectos Estratégicos y
Especiales de la Presidencia (PROPEEP), una jornada de asistencia social
dirigida a niños, jóvenes y adultos mayores del municipio de Andrés Boca
Chica, donde cientos de ciudadanos que viven en estado de vulnerabilidad
dijeron presentes.



Encabezamos la reunión del proyecto "Ponte Alerta: Prepárate para
Responder 2022", donde participaron todos los actores involucrados en
salvaguardar la vida de las personas en situación de riesgos y desastres.



Encabezamos junto al rector de la Universidad Santo Domingo Norte
(UNISNORTE), Nouel de la Cruz, la inauguración de las oficinas
administrativas que albergarán la academia que formará recursos humanos
de alta calidad, aplicando nuevos modelos educativos y de formación, que
facilite la transformación de conocimientos, usando las innovadoras
tecnologías de información y comunicación en la educación.



Nos trasladamos al municipio Los Alcarrizos con el objetivo de coordinar
acciones junto al Ministerio de la Vivienda y Edificaciones, así como con
otras instituciones del gobierno y comunitarios del municipio, para concluir
la construcción de viviendas cuyos propietarios no han podido terminarlas.



Nos trasladamos al municipio Santo Domingo Norte, donde encabezamos
el programa que desarrolla el Centro Nacional de Fomento y Promoción de
las Asociaciones sin Fines de Lucro (ASFL), el cual tiene por objetivo
buscar un acercamiento con los diferentes actores que dirigen estas
asociaciones en la provincia.



Encabezamos la mesa principal donde el ministro de Medio Ambiente y
Recursos Naturales, Orlando Jorge Mera, participó como disertante en la
conferencia titulada “Importancia de la Conservación de los Humedales de
Guerra”.

Durante la conferencia fue oficializada la Mesa del Agua de San Antonio
de Guerra, hecho que desde hace varios meses se venía trabajando con
diferentes organizaciones de la sociedad civil, con autoridades municipales
y provinciales, en coordinación con la gobernación provincial.



Participamos como panelista en el espacio televisivo “Francamente”,
programa producido por el doctor Rafael Franco Guzmán, en la televisora
Bajo Techo TV, el cual es transmitido por el canal 36 los domingos a las 8
de la mañana.

En nuestra intervención, abordamos diferentes temas relativos a los trabajos
que venimos realizando al frente de la gobernación de la provincia Santo
Domingo.

19 de marzo en el 2022



Recibimos en nuestro despacho la visita de una comisión encabezada por la
señora Lourdes Vásquez Urbáez, presidenta de la junta de vecinos del
sector Buenaventura II, de El Almirante, municipio Santo Domingo Este,
quienes vinieron a solicitarnos la canalización de algunas problemáticas
que afectan a esa demarcación.

20 de marzo del 2022



Atendiendo a una agenda de encuentros con los comunitarios de la
provincia, recibimos en nuestro despacho a miembros de la Fundación
Dominicana de Veteranos con Discapacidad, quienes vinieron a solicitarnos
la mano amiga.

20 de marzo del 2022



Atendiendo una agenda de trabajo recibimos en nuestro despacho una
comisión de la Asociación Nacional de Centros de Capacitación
(ANACECATEP), encabezada por el presidente Felipe Ventura Aquino,
quienes vinieron a expresarnos la situación por la cual está atravesando la
asociación.

20 de marzo del 2022



Recibimos en nuestro despacho a la licenciada Evelin Amarilis Pereira,
presidenta de la fundación “Ama a Tu Prójimo”, ubicada en el sector Los
Mameyes, municipio Santo Domingo Este.

La licenciada Pereira se dirigió a la institución con la finalidad de
solicitarnos alimentos crudos o cocidos para la alimentación de 200 niños
que poseen en la fundación.

20 de marzo del 2022



Participamos en el programa televisivo Matinal 51, conducido por los
comunicadores Ramón Valdez Paredes, Silvestre Ventura y David Brens,
espacio televisivo que aprovechamos para informarle a la población sobre
los trabajos que venimos realizando en los ocho distritos municipales y los
siete municipios de la provincia.

20 de marzo del 2022



Atendiendo al reclamo de los habitantes sobre la reconstrucción de la
carretera que comunica los municipios San Antonio de Guerra y
Bayaguana, pertenecientes a las provincias Santo Domingo y Monte Plata,
junto al presidente Luis Abinader, y la gobernadora de la provincia de
Monte Plata, Rafaela Gomera Javier, anunciamos el inicio de los trabajos
de esa importante vía para esas comunidades.



Encabezamos junto al Ministro de Interior y Policía, Jesús Vásquez
Martínez, los avances obtenidos por la conformación de la Mesa de
Seguridad, Ciudadanía y Género del municipio de Andrés, Boca Chica,
donde se dieron a conocer cifras estadísticas de los trabajos realizados en
esa zona turística.



Participamos en el seminario “Derechos Políticos de las Mujeres”,
organizado por el Tribunal Superior Electoral, como parte de las
actividades conmemorativas del Día Internacional de la Mujer, el cual se
conmemoró el día 8 de marzo, donde estuvieron presentes cientos de
mujeres destacadas de todo el país.



Nos trasladamos al municipio Santo Domingo Oeste donde encabezamos el
programa que desarrolla el Centro Nacional de Fomento y Promoción de
las Asociaciones sin Fines de Lucro (CASFL), el cual tiene por objetivo
buscar un acercamiento con los diferentes actores que dirigen estas
asociaciones en la provincia.



Nos reunimos con el ministro de Salud Pública, doctor Daniel Rivera, para
organizar la 4ta Ruta de la Salud, actividad donde participarán miles de
personas del municipio Santo Domingo Este.



Junto a la primera dama de la República y presidenta del Gabinete de la
Niñez y la Adolescencia, Raquel Arbaje, y la directora ejecutiva del
Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAIPI),
Betsaida (Manola) Santana de Báez, encabezamos el acto de la puesta en
servicio del nuevo Centro de Atención Integral a la Primera Infancia
(CAIPI), San Vicente.



Atendiendo una invitación de las Iglesias Pentecostales de la República
Dominicana, participamos en la cuadragésima séptima Convención y
Congreso Nacional de esta congregación.

Fuimos valorada y reconocida por la labor que venimos realizando en favor
de la provincia por parte del pastor Reynaldo Franco Aquino, quien
aprovechó la oportunidad para obsequiarnos el libro titulado "El Poder de
la Honra", de su autoría



En un ambiente de coloridos, cargados de música, carrozas y comparsas,
participamos como invita especial del desfile de unas 76 comparsas del
tradicional Carnaval organizado por el alcalde Carlos Guzmán del
municipio Santo Domingo Norte.



Junto al presidente de la República Luis Abinader, y el ministro de
Turismo, David Collado, dejamos iniciados los trabajos de mejoramiento
del Malecón Santo Domingo Este, el cual tendrá un costo de casi 500
millones de pesos.

28 de marzo del 2022



Nos reunimos con el director del Instituto Agrario Dominicano IAD,
ingeniero agrónomo Francisco Guillermo García, y una comisión de
representantes del sector agropecuario de la provincia, encabezada por el
señor Lorenzo Rosario, con la finalidad de tratar asuntos relacionados con
el incremento y desarrollo del sector agropecuario en la provincia de Santo
Domingo.

29 de marzo del 2022



Con motivo de conmemorarse el 31 de marzo el Día Nacional de las Juntas
de Vecinos, dejamos inaugurado el III Congreso de Juntas de Vecinos, la
cual busca fortalecer acciones con miras a lograr el desarrollo del
municipio.

La actividad se realizó en la Parada de la Cultura (antes terminal de
autobuses).

30 de marzo del 2022



Recibimos en nuestro despacho una comisión del Ministerio de la Mujer,
encabezada por la coordinadora del programa “Apoyo a la Mujer
Nacional”, licencianda Birmania Gómez, quien vino a compartir sus
experiencias sobre las estrategias, prevención y atención que ellas están
utilizando para que las mujeres reciban las orientaciones a través de los
grupos de apoyo.



Nos reunimos con representantes del Plan Nacional de Viviendas “Familia
Feliz”, dirigido por el ministro de la Presidencia, Lizandro Macarrulla, con
la finalidad de darle seguimiento a las solicitudes de los munícipes
dirigidos a optar por una vivienda.



Recibimos en nuestro despacho a las directoras regionales del programa
Supérate, Ruth Galán y Patricia Núñez, quienes trataron temas de interés
para los residentes de los municipios Santo Domingo Norte y Oeste.



Participamos en el programa televisivo “Cerrando La Noche”, donde
hablamos sobre la visión de gobierno del presidente de la República, Luis
Abinader y los cambios que este está produciendo a favor de los munícipes.



Nos reunimos con representantes de la Comisión Nacional de los Derechos
Humanos del municipio Santo Domingo Este, en el salón de eventos de la
institución, quienes nos plantearon varios problemas por los cuales están
atravesando en sus respetivos sectores.

3 de abril del 2022



Encabezamos el II Festival de Arte a la Patria, organizado por la Regional
10 del Ministerio de Educación, con la finalidad de contribuir al
fortalecimiento de los valores patrióticos, cívicos y ciudadanos de los
estudiantes, y promover el desarrollo de las artes a través de la creatividad
de los estudiantes, y valorar los resultados y logros adquiridos a través de
las obras presentadas.

La actividad fue realizada en la Parada de la Cultura Ramón Oviedo (antes
parada de autobuses), municipio Santo Domingo Este



Recibimos en nuestro su despacho una comisión de pastores encabezada
por el señor Samuel Pérez, de la iglesia Concilio Arca de Salvación Cristo
es un Ejemplo a Seguir, ubicada en el sector San José de Mendoza,
municipio Santo Domingo Este, con la finalidad de solicitarnos un aporte
económico para la compra de un solar para la construcción de su local.



Encabezamos junto al director provincial del Fondo Especial para el
Desarrollo Agropecuario (FEDA), ingeniero agrónomo Virgilio Torres, el
curso taller sobre la Crianza de Conejos dirigido a personas de la provincia
Santo Domingo.

La actividad se realizó en el salón de eventos de la gobernación, y contó
con la participación de cientos de personas interesadas en conocer y
capacitarse sobre la crianza de los mamíferos.



Nos trasladamos al Centro de Rehabilitación Psicosocial Padre Billini, del
municipio de Pedro Brand, donde nos reunimos con el subdirector doctor
Yino Martínez, para resolver una problemática administrativa de esa
institución.



Encabezamos una reunión junto a la dirección del Distrito Escolar 10-01 de
Villa Mella, perteneciente a la Regional 10 del Ministerio de Educación de
la República Dominicana, dirigido por el licenciado Faustino Santana
Torres, con la finalidad demandar la terminación de la escuela, la cual tiene
un noventa por ciento de avance en su terminación.



Acompañamos al director ejecutivo de la Defensa Civil Dominicana, Juan
Salas, en el lanzamiento de la campaña de generación de conciencia pública
“Salvando Vidas en Semana Santa 2022”, la cual tiene por objetivo
sensibilizar y dotar a la población de los conocimientos necesarios sobre
primeros auxilios.

El lanzamiento fue realizado en la sede central de la Defensa Civil, donde
los presentes aprendieron mediante explicaciones de los facilitadores, las
maniobras y breves explicaciones de cómo salvar una vida ante una
situación de emergencia, como atragantamientos, heridas leves, incendios y
cardiorrespiratorios.



Realizamos un recorrido junto al presidente de la República, Luis
Abinader, por el municipio Santo Domingo Este, donde el mandatario llevó
varios programas de asistencias para mejorar las calidades de vida de las
personas que viven en condiciones de vulnerabilidad y pobreza.

Durante el recorrido visitamos varias áreas de servicios y asistencias de la
Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia
(Propeep), en la Escuela Juan Francisco Tamayo, del sector Génesis del
barrio Los Tres Brazos, en el cual se estuvo desarrollando la jornada
“Primero Tu”, para la gente del sector.

En la jornada participaron un conjunto de instituciones del Gobierno que
trabajan para mejorar las condiciones de vida de las comunidades más
empobrecidas de todo el país.

7 de abril del 2022



Acompañamos al presidente de la República, Luis Abinader, en la
continuidad de su agenda del fin de semana, trasladándonos al municipio
Santo Domingo Norte, donde visitamos el mercado de productores del
INESPRE y luego nos dirigimos a la jornada del programa SUPÉRATE que
se desarrolló en el sector de Sabana Perdida Sur.

Durante el recorrido supervisamos la Escuela Católica Padre Sindulfo,
donde inspeccionamos la jornada del programa “Primero Tú”, que aplica el
PROPEEP, en el sector Los Guaricanos.

Además, en ese mismo trayecto nos desplazamos al sector Villa Mella Sur
donde se realizaron entrega de varias viviendas reconstruidas del plan de
reparación que ejecuta el Ministerio de la Vivienda y Edificaciones
(MIVED).



Como gobernadora provincial, de Santo Domingo, y presidenta del Comité
Provincial de Prevención, Mitigación y Respuesta (PMR), dimos a conocer
el operativo con motivo del asueto de Semana Santa 2022, con el propósito
de desarrollar acciones tendentes a prevenir, mitigar y dar respuestas ante
las ocurrencias de incidentes y accidentes que puedan presentarse en esta
Semana Mayor.

Durante la presentación del Plan participaron miembros de este comité, los
cuales presentaron parte de las contribuciones, planes y acciones que
ofrecerán a la población.



Estuvimos supervisando el programa de sustitución del plástico de la tarjeta
Solidaridad por SUPÉRATE, el cual se llevó a cabo en la iglesia Los
Mormones del municipio de Los Alcarrizos.

10 de abril del 2022



Nos trasladamos al distrito municipal de la Guáyiga, con el objetivo de
realizar un recorrido en los sectores de Los Coquitos Primero, Segundo y
Tercero, tras fuertes inundaciones provocadas por el desbordamiento del
arroyo El Lebrón en esos sectores.

Durante el recorrido visitamos a los comunitarios de los sectores Eduardo
Brito I y II, perteneciente al municipio de Pedro Brand, los cuales también
fueron afectadas por la crecida del Arroyo.

10 de abril del 2022



Nos trasladamos al municipio Santo Domingo Oeste con la finalidad de
conocer los afectos de la vaguada que se encuentra de manera estacionaria
sobre el territorio nacional.

Nos reunimos en las oficinas de la Defensa Civil ubicada en Manoguayabo,
con el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta que encabeza el
alcalde José Andújar, con el objeto de escuchar el informe sobre los daños
causados por el fenómeno atmosférico

10 de abril del 2022



Recibimos en nuestro despacho una comisión de comunitarios del distrito
municipal de Pantoja encabezado por el señor Claudio García, quienes nos
plantearon una problemática que está afectando a los residentes de Villa
Acevedo 1ero de esa demarcación.

11 de abril del 2022



Participamos en el programa televisivo DecisionesRD, conducido por los
comunicadores Darío Paredes, Jolenny Lebrón y Domingo Herrera, espacio
en el que les informamos a la población sobre los trabajos que venimos
realizando en los siete municipios y los ocho distritos municipales de la
provincia.

12 de abril del 2022



Recibimos en nuestro despacho una comisión de comunitarios del sector
Valle del Este, Los Tres Ojos, municipio Santo Domingo Este, quienes
vinieron a informarnos sobre una problemática que afecta a los residentes
de esa comunidad.

13 de abril del 2022



Al conmemorarse el pasado 15 de abril el 178 aniversario de su fundación,
la Armada de la República Dominicana, participamos participar en la
eucaristía de acción de gracias que se celebró en la capilla de su sede,
donde estuvieron presentes el Ministro de Defensa y el titular de esa
institución.

13 de abril del 2022



Realizamos un recorrido junto al presidente de la República, Luis Abinader
por el municipio Santo Domingo Oeste, donde el mandatario llevó varios
programas de asistencias para mejorar la calidad de vida de sus moradores.

Durante el recorrido dejamos iniciado la rehabilitación del viejo edificio del
Hospital Regional Doctor Marcelino Vélez Santana, que será convertido en
una moderna Unidad Materno Infantil.



Con el objetivo de dar continuidad a su agenda de trabajo del fin de
semana, acompañamos al presidente de la República, Luis Abinader, al
municipio de Pedro Brand, donde dejamos iniciados los trabajos del puente
sobre el Arroyo Lebrón, el cual comunicara los sectores Eduardo Brito I y
II, para evitar las inundaciones que por años han afectado a los habitantes
de ambos barrios y sectores aledaños.

Durante el recorrido visitamos a Los Alcarrizos para supervisar los avances
de la segunda línea del Metro de Santo Domingo y de la construcción del
Teleférico de Los Alcarrizos.



Recibimos en nuestro despacho la visita de una comisión de la iglesia Agua
de Vida del Ministerio Cristiano P-7 del municipio Santo Domingo Este,
quienes vinieron a conversarnos sobre la solicitud de una ayuda para un
comunitario de ese municipio.

15 de abril del 2020



Recibimos en nuestro despacho la visita de una comisión integrada por las
jóvenes Eloida Mateo y Paola Disocié del municipio Santo Domingo Oeste,
con la finalidad de informarnos sobre la situación de la juventud en esa
comunidad.

15 de abril del 2020



Recibimos en nuestro despacho la visita de una comisión integrada por
varios jóvenes del municipio Santo Domingo Este, quienes vinieron a
informarnos sobre un problema colectivo por el cual están atravesando
todos ellos.



Participamos en el programa televisivo En Nombre de la Democracia,
conducido por la periodista Liliam Mateo y el comunicador Eugenio
Ferrand, espacio televisivo en el cual hablamos sobre los distintos trabajos
que viene realizando en los siete municipios y los ocho distritos
municipales de la provincia.



Cumpliendo con la promesa del presidente de la República, Luis Abinader,
junto a los viceministros del Ministerio de la Vivienda y Edificaciones, Ney
García y Derlin Castillo, realizamos el levantamiento de reconstrucción de
cuatro viviendas a personas de escasos recursos económicos en el sector La
Fe, del municipio de Los Alcarrizos.



Cumpliendo con la promesa del presidente de la República, Luis Abinader,
junto a los viceministros del Ministerio de la Vivienda y Edificaciones
(MIVEH), ingeniero Ney García, y arquitecto Derlin Castillo, nos
trasladamos al municipio Santo Domingo Norte, al proyecto habitacional
Ciudad Modelo, que ejecuta el MIVEH como parte del Plan Mi Vivienda,
donde supervisamos la construcción de 176 apartamentos, los cuales se
encuentran en la segunda etapa y serán entregados para el próximo mes de
julio.



Junto a La primera dama de la República y presidenta del Gabinete de la
Niñez y la Adolescencia, y a la presidenta ejecutiva del Consejo Nacional
para la Niñez y la Adolescencia (CONANI), Ana Morún Solano, dejamos
inaugurado el Centro padre Luis Rosario para la Atención Integral y
Reinserción Socio Familiar de Niños y Adolescentes, del sector Los
Coquitos, del municipio San Antonio de Guerra.



Nos trasladamos junto al presidente de la República, Luis Abinader, al
sector de Los Mina, municipio Santo Domingo Este, con la finalidad de
hacer entrega de 315 títulos de propiedad, completando así 695, recibidos
por igual cantidad de personas, los cuales se convierten en ciudadanos de
primer nivel.



Recibimos en nuestro despacho una comisión de la Dirección de Medios
Locales a nivel nacional, encabezado por el licenciado Federico Reynoso,
con la finalidad de coordinar el espacio que tendrían los voceros del
gobierno en los diferentes medios de comunicación, con los coordinadores
de la provincia que dependen de la Unidad de Medios del palacio
presidencial.

3 de mayo del 2022



Dejamos formalmente inaugurada junto al viceministro del Proyecto
Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP), Adolfo Pineda, la
Jornada de Inclusión Social “Primero Tu” en el sector Los Cocos, del
municipio de Pedro Brand, donde cientos de personas de escasos recursos
económicos fueron beneficiadas con los diferentes programas que allí se
ejecutan.



Encabezamos junto al técnico del Fondo Especial para el Desarrollo
Agropecuario (FEDA), Lorenzo Rosario, la juramentación de seis
cooperativas en el multiuso del distrito municipal de La Victoria.

3 de mayo del 2022



Encabezamos junto a la vicealcaldesa de la Alcaldía Santo Domingo Este,
Ángela Henríquez, y el representante de Interior y Policía, Diomedes
Jiménez, el relanzamiento de la Mesa Local de Seguridad Ciudadanía y
Género en el municipio Santo Domingo Este.

El acto fue puesto en marcha en el Salón de Eventos de la alcaldía de este
municipio, donde asistieron varios representantes de instituciones del
Estado y miembros de la sociedad civil.

4 de mayo del 2022



Recibimos en nuestro despacho la visita de una comisión encabezada por la
señora Mercedes Beltré, del sector La Esperanza, de San Felipe Villa
Mella, municipio Santo Domingo Norte, con el objetivo de agradecernos en
nombre de los miembros de la Asociación de Parceleros La Esperanza, por
hacer posible que los residentes del sector sean tomados en cuenta en el
proceso de titulación que realiza el Estado.

5 de mayo del 2022



Realizamos una visita una visita de cortesía al ministro de la juventud, Lic.
Rafael Feliz García, con la finalidad de pasar balance y recibir informe
sobre las ejecutorias de ese importante ministerio en su territorio.

5 de mayo del 2022



El Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo realizó el cuarto
encuentro regional con las gobernadoras civiles de cinco provincias del Sur
Central, con el objetivo de dar a conocer los trabajos que está ejecutando el
órgano rector del ordenamiento territorial a favor de la gente.

El encuentro se produjo en el Club Las Orquídeas, de la provincia San
Cristóbal y el mismo estuvo encabezado por el ministro de Economía,
Planificación y Desarrollo, Miguel Ceara Hatton.

6 de mayo del 2022



Recibimos en nuestro despacho una comisión de dirigentes comunitarios y
políticos, encabezado por el señor Justino Rosario del municipio San
Antonio de Guerra, provincia Santo Domingo, con la finalidad de
solicitarnos algunas ayudas de raciones alimenticias para personas de
escasos recursos económicos, de pensiones solidarias, de medicamentos, así
como las reparaciones de viviendas, entre otras.

7 de mayo del 2022



Recibimos en nuestro despacho una comisión encabezada por el presidente
de la Federación de Cooperativas de Producción Servicios Eléctricos
(FEDOCOOPE), Tito de los Santos Encarnación, con la finalidad de buscar
una mano amiga para que las cooperativas eléctricas no sean destruidas o
dejadas fuera del proceso de licitación de la Corporación Dominicana de
Empresas Eléctricas Estatales (CDEEE).

7 de mayo del 2022



Encabezamos una reunión en el cual estuvieron presentes comunitarios de
diferentes sectores del distrito municipal de La Caleta, con la finalidad de
escuchar las problemáticas que les afecta a los munícipes.

El encuentro con los munícipes se realizó en el local de la delegación
ubicada en la calle Duarte de esa localidad, donde los presentes plantearon
las vicisitudes por lo cual a traviesan los ciudadanos.



Participamos en la Cumbre Nacional de Mujeres Políticas de la República
Dominicana, realizada por la Junta Central Electoral (JCE), con motivo del
80 aniversario del Sufragio Femenino.

La actividad fue coordinada por la Comisión de Políticas de Igualdad de
Género, y la misma se efectuó en el Hotel Embajador, la cual contó con la
participación de líderes femeninas locales e internacionales quienes
expusieron sobre sus experiencias en los procesos electorales y la
administración pública.



Junto a la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, y al ministro de
Interior y Policía, Jesús Vásquez Martínez, dejamos en funcionamiento la
Estrategia Integral de Seguridad Ciudadana ‘’Mi País Seguro", en ocho
sectores del municipio Santo Domingo Este.

Con el objetivo de garantizar la seguridad ciudadana en dicha demarcación,
el Ministerio de Interior y Policía incorporó 300 nuevos agentes, 33
camionetas, 65 motores, cuatro camiones, y cuatro camionetas de unidades
tácticas (topo).



Preocupada por conocer las necesidades del sector Salud de la provincia, la,
realizamos un recorrido por las instalaciones de la Ciudad de la Salud,
ubicada en el municipio Santo Domingo Norte, donde pudimos apreciar la
situación y las necesidades de los diferentes centros.
Durante del recorrido, visitamos los hospitales Traumatológico Dr. Ney
Arias Lora; Materno Dr. Reynaldo Almánzar y el Pediátrico Dr. Hugo
Mendoza. Allí recibió las explicaciones a cargo de los directores de cada
uno de estos centros, sobre la calidad de los servicios que brindan.

9 de marzo del 2022



Recibimos en nuestro despacho a la ministra de La Mujer Mayra Jiménez,
con la finalidad de socializar los trabajos y programas que viene
implementando favor de la mujer en la provincia y el país.

La licenciada Jiménez nos explicó a que el Ministerio de la Mujer está
canalizando planes de viviendas a favor de mujeres vulnerables a través del
Plan Nacional de Viviendas Familia Feliz.

También nos dijo que están desarrollando diferentes programas para el
bienestar de la mujer, como son los programas de Reparación Económica,
en el cual el Ministerio les asigna $ 10,000 pesos a las mujeres maltratadas,
hasta que estas puedan salir adelante por sus propios medios.



Realizamos un encuentro con las intendentes y delegadas de los diferentes
municipios y distritos municipales, donde estuvieron participando
dirigentes comunitarios, con la finalidad de planificar trabajos a favor de
los munícipes de la provincia.

El encuentro se realizó en el salón de actos de la gobernación, donde
estuvieron presentes el subdirector de Migración Sólido Encarnación; el
sub director de los Comedores Económicos, José Gonzalo Martínez; entre
otros dirigentes comunitarios e invitados especiales.

12 de mayo del 2022



Bajo un ambiente de alegría y compañerismo, el Ministerio de Obras
Públicas y Comunicaciones, dirigido por el ministro Deligne Ascensión,
realizó un agasajo a todas las gobernadoras provinciales del país, con
motivo de celebrar por anticipado el Día de las Madres.

Dicha actividad fue realizada en una finca ubicada en el distrito municipal
La Cuaba, del municipio de Pedro Brand.



Junto al presidente de la República Luis Abinader, Domingo, y al director
general de la Oficina Gubernamental de Tecnología de la Información,
Pedro Quezada dejamos en funcionamiento en el municipio de Santo
Domingo Este, el Punto GOB Expreso para atender de manera presencial a
más de 700,000 ciudadanos.

El nuevo espacio está ubicado en la Parada de la Cultura, próximo al
Parque del Este, y el mismo tendrá una cartera de 127 servicios de 13
instituciones demandadas por los usuarios.



Junto a l presidente de la República, Luis Abinader, Domingo, y el
Ministerio de la Juventud, encabezado por Rafael Jesús Félix García,
pusimos en marcha el programa Laboratorio de Emprendimiento y Políticas
de Primer Empleo Joven, en el cual podrán aumentar sus capacidades
técnicas y acceso al crédito para el emprendimiento.

El programa cuenta con la colocación de más de RD$ 1,900 millones de
pesos en financiamientos para esos proyectos que serán liderados por
jóvenes dominicanos otorgados por Banreservas, BANDEX, Promipyme y
FEDA.



Junto a la dirección del Plan Social de la Presidencia, dirigida por la
doctora Yadira Henríquez, realizamos la entrega de electrodomésticos y
otros enceres del hogar, con motivo de la celebración el Día de Las Madres.

La actividad se realizó en el multiuso de Sabana Perdida, del municipio
Santo Domingo Norte, donde miles de mujeres de esa demarcación se
dieron cita para participar en dicho evento.

14 de mayo del 2022



Con la intención de dar a conocer a los dominicanos y dominicanas de todo
el país, las obras que está ejecutando el gobierno, el nivel en el cual éstas se
encuentran, así como las obras previstas para ejecutar, el presidente de la
República Luis Abinader, instruyó a sus ministros, directores y
administradores, a poner en marcha el programa "El Gobierno en Las
Provincias", el cual consiste en dar a conocer a la sociedad organizada, qué
está haciendo y qué planea hacer el gobierno en todo el país.

El fin del programa es acercarse a la ciudadanía, escuchar sus propuestas,
recomendaciones y opiniones, para mejorar la calidad de vida de todos los
dominicanos a través de los ministros y directores gubernamentales,
quienes dan seguimiento a las obras en construcción y otras en proyección.

22 de mayo del 2022



Participamos en el programa televisivo Expresión Democrática, conducido
por los periodistas Radhames Santana Báez y Virgilio Guerrero, donde
hablamos sobre los distintos trabajos que venimos realizando en los siete
municipios y los ocho distritos municipales de la provincia.

25 de mayo del 2022



Junto al director de la Dirección de Estrategia y Comunicaciones
Gubernamental, licenciado Federico Reynoso, encabezamos la
juramentación de los voceros honoríficos del Gobierno en la provincia, con
la finalidad de dar mayor fluidez a las informaciones del Estado hacia la
población a través de los medios locales.

26 de mayo del 2022



Junto al Ministerio de Salud, dirigido por el doctor Daniel Rivera, dejamos
iniciado al programa ‘’Ruta de la Salud Cambia tu Estilo de Vida”, en el
municipio Santo Domingo Este, con el objetivo de incentivar a la población
a implementar estilos de vida saludables para prevenir enfermedades
crónicas mediante actividades sencillas que no conllevan grandes gastos.



Participamos en el programa Matinal 51, el cual se transmite por TNI canal
51, donde dimos a conocer los diferentes planes y obras que está realizando
el gobierno del presidente Luis Abinader en la provincia.

Manifestamos la socialización que hemos con todos los sectores de la
sociedad civil para continuar poniendo en marcha el Plan de Estrategia
Integral de Seguridad Ciudadana “Mi País Seguro” en Santo Domingo
Este, con el objetivo de hacer frente a los niveles de delincuencia de esa
demarcación.

Durante la entrevista también resaltamos las grandes obras de
infraestructuras, tales como, la extensión de la línea 2 del Metro, que va
desde el kilómetro 9 de la autopista Duarte hasta Los Alcarrizos, las
ampliaciones de las avenidas Rafael Tomás Fernández Domínguez, la
Hípica, la Ecológica, la marginal de la autopista Duarte, el elevado de Boca
Chica, el Malecón de la Avenida España, así como también los planes de
viviendas “Familia Feliz” y “Mi Vivienda”, los cuales se desarrollan en
Santo Domingo Norte, en Hato Nuevo de Santo Domingo Oeste, Los
Alcarrizos, San Luis, Santo Domingo Este, La Caleta y Boca Chica.



Encabezamos un encuentro junto al Ministerio de Interior y Policía,
representada por la viceministra de Seguridad Preventiva en los Sectores
Vulnerables, Licda. Mercedes Pérez Ceballos (Milly), con la finalidad de
darle seguimiento al funcionamiento del Plan de Estrategia Integral
Ciudadana “Mi País Seguro.”

El encuentro se realizó en el salón de acto de la Gobernación provincial
Santo Domingo.



Recibimos en nuestro despacho una visita de cortesía, encabezada por la
dirigente comunitaria de Villa Mella, municipio Santo Domingo Norte,
señora Lucy concepción, con la finalidad de presentarnos a la artista
internacional Omairy Núñez y al comediante Andrés Serrano, (Boricua),
para ponerlo a la disposición de la institución.



En conjunto con el Gabinete de Niñez y la Adolescencia que encabeza la
primera dama de la República, Raquel Arbaje, el Consejo Nacional para la
Niñez y Adolescencia (Conani), presentamos el programa “Aprendiendo
para la Vida 2022”, el cual busca impactar a través de módulos formativos
sobre crianza positiva y proyectos de vida a padres, madres, y tutores, así
como adolescentes, residentes en la provincia.



Realizamos una visita de cortesía al director general de Embellecimiento de
Carreteras y Avenidas de Circunvalación del país (DIGECAC), licenciado
Marcos de León, con el fin de conocer de primera mano, los trabajos que
realiza esa institución.

Durante el encuentro conversamos sobre diferentes temas relacionados al
desarrollo y crecimiento que viene experimentando la provincia de Santo
Domingo.

Destacamos el seguimiento que le viene dando a las grandes obras que el
presidente Luis Abinader está ejecutando en el municipio Santo Domingo
Este, tales como: la ampliación de las avenidas José Tomas Fernández
Domínguez, la Hípica, Ecológica, el remozamiento del Malecón de Sans
Souci, entre otras obras de importancia para los habitantes de demarcación.



Con motivo de celebrar el Día de Las Madres, junto al Plan Social de la
Presidencia, dirigida por la de doctora Yadira Henríquez, organizamos un
agasajo a miles de mujeres de diferentes sectores del municipio San
Antonio de Guerra y del distrito municipal de Hato Viejo.

La actividad fue realizada en el multiuso de esta comunidad, donde se
rifaron miles de electrodomésticos a las madres de los barrios y sectores
más vulnerables de este municipio.



Junto al Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA) que
dirige Hecmilio Galván, la Confederación Nacional Agropecuario
(CONFENAGRO, que dirige Wilfredo Cabrera, provincial, dejamos
inaugurado el primer Merkagro, donde los productores agropecuarios
podrán vender sus productos directamente a la población de la provincia.

La actividad fue puesta en marcha en el parque central del sector de
Invivienda, del municipio Santo Domingo Este, lugar al cual asistieron
cientos de personas quienes se abastecieron de diferentes productos
agropecuarios de la canasta familiar.

4 de junio del 2022



Recibimos en nuestro despacho la visita del doctor Edwin Acevedo,
director del Hospital Materno Infantil de Villa Mella Centro, quien vino a
informarnos sobre temas de salud relativos a la salud.

Nos comunicaron que el objetivo principal de la visita era la de poner a
disposición los servicios de salud que ofrece ese centro al servicio de la
familia de esa demarcación.

5 de julio del 2022



Recibimos en nuestro despacho la visita del comité organizador del
segundo convivio de voleibol municipal Santo Domingo Este 2022. Con la
finalidad de solicitarnos ser la madrina oficial del evento y la colaboración
económica para la compra de varios útiles deportivos para el apoyo del
convivio.

La comisión estuvo encabezada por el director general del convivio
municipal Santo Domingo Este y coordinador para esa demarcación del
Ministerio de Deportes y Recreación (MIDEREC) licenciado Dany
Martínez.

5 de julio del 2020



Recibimos en nuestro despacho la visita de una comisión de agricultores
quienes vinieron a solicitarnos la intervención para el arreglo de la carretera
que comunica Baní Concordia del municipio San Antonio de Guerra.

El presidente de la asociación de agricultores, ganaderos, porcicultores y
campesino de Baní Concordia, señor Eligio Santana, nos explicó que
vinieron a solicitarnos la agilización del proceso de titulación y reparación
de la carretera principal ante el Ministerio de Obras Públicas y
Comunicaciones para poder llevar los productos frescos y sin retardo a los
mercados locales.

5 de julio del 2022



Con motivo de llevar la mano amiga a los más necesitados del municipio
de Pedro Brand, encabezamos una reunión de trabajo con diferentes
instituciones gubernamentales, con la finalidad de mejorar los servicios de
los ciudadanos de esa demarcación de la provincia Santo Domingo.

Dentro de las instituciones que estuvieron presentes en el encuentro
figuran: la alcaldía municipal, las juntas de distritos municipales de La
Guáyiga y La Cuaba, el Plan Asistencia Social de la Presidencia, SeNaSa,
Supérate, Comedores Económicos, Comisión Presidencial de Apoyo al
Desarrollo Barrial, Propeep, Inespre, Gabinete de Política Social,
Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, Distrito Educativo 15-06,
ADESS, MIDEREEC, Edesur, Edeeste, entre otras instituciones
gubernamentales.

9 de junio del 2022



Junto al Gabinete de Política Social de la Presidencia, encabezamos el
inicio del Plan de Acción de Protección Social en el municipio de Pedro
Brand de la provincia Santo Domingo.

Manifestamos que el presidente de la República, Luis Abinader,
preocupado por los que se encuentran en niveles de pobreza y pobreza
extrema de esa demarcación, reunió este equipo de trabajo y planteó la
necesidad de que todas las instituciones que componen el Gabinete de
Política Social debían trabajar en coordinación y apoyo por el bien de los
residentes del municipio de Pedro Brand y sus dos distritos municipales: La
Guáyiga y La Cuaba.



Supervisamos el programa de inscripción y entrega de las tarjetas Supérate
a cientos de ciudadanos de escasos recursos económicos quienes asistieron
al Club de Los Billeteros de Los Mina, municipio Santo Domingo Este,
para tales fines.

Durante la actividad fue notoria la presencia de la Defensa Civil, los
Comedores Económicos y una ambulancia del Ministerio de Salud Pública
(9-1-1); así como la presencia de agentes policiales para mantener el orden
en el recinto.



Junto a la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado y
el Instituto Agrario Dominicano (IAD), dejamos iniciados los trabajos de
titulación de unos 2,500 certificados de propiedad, lo cuales serán
entregados por el Gobierno dentro de la promesa de beneficiar a más de
10,000 mil personas.

La actividad se realizó en el multiuso de esta localidad, y en la misma
estuvieron presentes, el director de los Centros Tecnológicos Comunitarios;
Isidro Torres; el alcalde municipal, Miguel Saviñón; Rubén Céspedes, entre
otros representantes e invitados especiales.



Cumpliendo con la promesa del presidente de la República, Luis Abinader,
encabezamos junto al Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario
(FEDA), la entrega de un tractor a productores agropecuarios de Palmilla y
otros sectores aledaños del distrito municipal de La Victoria, municipio
Santo Domingo Norte.



Encabezamos junto al director de la dirección de Estrategia y
Comunicaciones Gubernamentales, licenciado Federico Reinoso, la
juramentación de los voceros honoríficos del Gobierno en los municipios
de Boca Chica y San Antonio de Guerra, con el objetivo de dar a conocer
los trabajos que realiza el Gobierno en la provincia a través de los medios
locales.



Encabezamos una reunión junto a funcionarios del Ministerio de Obras
Públicas y Comunicaciones (MOPC), para tratar temas de interés con
ingenieros contratistas, quienes ganaron diferentes sorteos de obras en la
provincia y muchas se encuentran paralizadas.

La reunión se produjo en el salón de eventos de la gobernación provincial y
además de los contratistas y los responsables de la Unidad de Seguimiento,
estuvo con nosotros el encargado de Fiscalización y Supervisión del
MOPYC ingeniero Henry Vargas.

17 de junio del 2022



Como una
manera de aminorar los efectos provocados por conflictos bélicos y la
pandemia, el gobierno ha programado un Plan de Protección Social para ser
ejecutado en las diferentes comunidades de la provincia Santo Domingo,
dirigido por la Gobernación de la provincia Santo Domingo, y el Gabinete
de Política Social de la Presidencia.

El primer plan ejecutado en la provincia de Santo Domingo se desarrolló en
el municipio de Pedro Brand, y el segundo se realizó en el distrito
municipal de San Luis, en este último se donaron 8 millones de pesos en
medicamentos a la Unidad de Atención Primaria (UNAP) y a otros centros
de salud de esa comunidad.



Atendiendo una invitación de la dirigencia del Club La Trinitaria,
participamos en un encuentro con deportistas donde escuchamos las
necesidades por la cual está atravesando el club, el cual está ubicado en el
sector Nuevo Amanecer del municipio Santo Domingo Este.

21 de junio del 2022



Nos trasladamos al Hipódromo V Centenario, sector Nuevo Renacer,
municipio Santo Domingo Este, con la finalidad de hacer entrega de
raciones alimenticias crudas a los comunitarios más vulnerables del sector.

Realizamos un recorrido de supervisión para ver las necesidades que les
aquejan a los comunitarios, y de esa forma cumplir con el mandato del
presidente de la República, Luis Abinader, el cual consiste en llevarles una
mano amiga a los munícipes de la provincia.



Recibimos en nuestro despacho la visita del presidente del consejo de
vocales de la junta de distrito municipal de La Caleta, Julio Aybar Ramírez,
quién vino a socializar temas de interés para los habitantes de esa
demarcación.

21 de junio del 2022



Recibimos en nuestro despacho la visita de una comisión de la Oficina
Nacional de Estadística (ONE), encabezada por el encargado Regional
Ozama, licenciado Dionisio Javier Mejía, quienes les solicitaron a la
funcionaria su colaboración para llevar a cabo los trabajos de este 10mo.
Censo Nacional de Población y Vivienda.

21 de junio del 2022



Participamos en el programa televisivo Comentando Lo Que Pasó,
conducido por el periodista José Rafael Lahoz, donde hablamos sobre los
distintos trabajos que venimos realizando en los siete municipios y los ocho
distritos municipales de la provincia.

21 de junio del 2022



Enfocada en el desarrollo educativo de la niñez, brindamos nuestro apoyo
al proyecto de Co-Desarrollo “Sigue Aprendiendo” de Promueve RD, cuyo
objetivo principal es el de mejorar la calidad de la educación de los niños
de Hato Nuevo, municipio Santo Domingo Oeste.

22 de junio del 2022



Encabezamos la gala deportiva del torneo de baloncesto y voleibol
Alcarrizos 2022, el cual es dedicado al presidente Luis Abinader, el cual
empezó a partir del 30 de junio en diferentes canchas de ese municipio de
la provincia Santo Domingo.



Con motivo de llevar la mano amiga a los más necesitados del municipio
Santo Domingo Este, encabezamos una reunión de trabajo con
comunitarios representantes de la sociedad civil de la circunscripción II,
con la finalidad de coordinar el programa “Red de Protección Social” que
se realizará este domingo 26 de junio junto al Gabinete de Política Social
de la Presidencia que dirige Tony Peña Guaba.

Informamos que el objetivo del encuentro es el de coordinar acciones de
manera conjunta para poner en ejecución este programa que se está
llevando a cabo en todos los municipios y algunos distritos municipales de
la provincia.



Como parte de las iniciativas que ejecuta el Gobierno del presidente Luis
Abinader con su Plan de Acción Social, el Gabinete de Política Social, la
Gobernación de la provincia Santo Domingo, en conjunto con las
instituciones del Estado que componen la Red de Protección Social,
intervinieron de manera positiva sectores de la circunscripción número 2 de
ese municipio.

Durante la jornada el Gabinete de Política Social, en colaboración con el
Fundación Hospital el Buen Samaritano", entregamos una donación de
ocho millones de pesos en medicamentos de alto costo a los centros
médicos Maternidad de Los Mina y los centros de Primer Nivel de
Atención Primaria de Vietnam, de Los Mina, y anunciaron que
próximamente se entregarán en los centros La Lila, La Barquita y Puerto
Rico.



Participamos como invitada de honor en el reconocimiento que realizó la
alcaldía del municipio Santo Domingo Oeste, dirigido por José Andújar, y
el Concejo de Regidores de dicha alcaldía, a 46 maestros y maestras tanto
del sector público como privado, por el mérito y a la trayectoria
magisterial.



Con motivo de desarrollar el municipio San Antonio de Guerra, como un
destino ecoturístico, la Mesa del Agua de este municipio, la cual está
integrada por la Gobernación de la provincia Santo Domingo, el Ministerio
de Medio Ambiente, el Instituto Geográfico Nacional, el Parlamento
Centroamericano, la Alcaldía municipal, la CAASD, el grupo Tinglar, entre
otras organizaciones, se comprometieron a impulsar este municipio por sus
grandes riquezas medioambientales y por contener la mayor cantidad de
humedales del país, unos 250.

Durante la actividad se presentaron el Mapa Hidrológico de Guerra, el
Proyecto de Investigación sobre Los Humedales y el Plan Maestro para el
Desarrollo Ecoturístico Sostenible.



Encabezamos una reunión coordinada por el director del área II de Salud
Pública, doctor Joaquín Calcaño, quien nos solicitó el apoyo para continuar
realizando “El Vacunaton” a niños menores de 10 años del municipio Santo
Domingo Este.

El objetivo del programa es reducir la aparición de nuevos casos de Polio,
Sarampión y Rubiola, ya que el área II de Salud está certificada con un 55.8
por ciento por la Organización Mundial de la Salud, y que, si bajan de ese
rango, podrían perder la certificación, significando esto la reducción de la
llegada de turistas con sus niños al país.



Encabezamos junto a la directora de la regional Ozama del Instituto de
Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), licenciada Margarita
Rodríguez, la puesta en marcha del primer programa piloto para regularizar
el sector de la moto taxistas de la provincia Santo Domingo.

1 de julio del 2022



Encabezamos junto a la doctora Isabel Medina, directora del Área VII de
Salud, el lanzamiento del programa Vacúnate contra el Polio, Sarampión y
Rubeola, dirigido a niños menores de 10 años del municipio de Los
Alcarrizos, Pedro Brand, y sus 4 distritos municipales: Pantoja, Palmarejo-
Villa Linda, La Cuaba y La Guáyiga.



En conjunto con el Ministerio de Deportes y Recreación (MIDEREC), y las
diferentes instituciones gubernamentales del Estado, respaldaron el Torneo
Inter Barrial Pre- Superior Gala Deportiva "Los Alcarrizos Por Siempre
2022”, organizado por el director del torneo, Tony Fulgencio (Tony Banda
Banda), dedicada al presidente de la República Luis Abinader.



Uniendo voluntades a favor de los consumidores, el Fondo Especial para el
Desarrollo Agropecuario (FEDA), la Confederación Nacional de
Productores Agropecuarios (CONFENAGRO), que dirige Wilfredo
Cabrera, y la Gobernación provincial, desarrollan el programa Consume Lo
Nuestro, el cual tendrá una duración de tres días, y donde los productores
agropecuarios venderán sus productos directamente a la población
dominicana.
La actividad se está realizando en el parque de Los Molinos en Los Frailes,
Km 13, de la Marginal de Las Américas, del municipio Santo Domingo Este,
lugar al cual están asistiendo cientos de personas quienes se abastecen de
diferentes productos agropecuarios de la canasta familiar.

5 de julio 2022



Encabezamos la entrega del Club Multiuso Raúl Castro del sector Barrio
Nuevo de Sabana Perdida Norte, la Escuela Básica Ramona Neris Sosa, de
Sabana Perdida Sur, y el palazo para la construcción del Polideportivo en
Villa Mella Centro, el presidente de la República Luis Abinader, cumple y
sigue cumpliendo con lo prometido a los comunitarios del municipio Santo
Domingo Norte.

6 de julio del 2022



En conjunto con el Gabinete de Política Social de la presidencia, dirigido
por Tony Peña Guaba, más las instituciones que conforman la Red de
Protección Social de la Presidencia, realizamos la cuarta intervención
social, esta vez en el municipio Santo Domingo Oeste.

Informamos que el presidente de la República Luis Abinader, a través de la
Red de Protección Social de la presidencia, está llevando soluciones a los
munícipes de la provincia y el país, las que tenían años y nunca se habían
resuelto.



Recibimos en el salón de eventos de la Gobernación, una comisión de los
Derechos Humanos del municipio Santo Domingo Este, quienes
denunciaron los atropellos cometidos por los agentes policiales del
destacamento de Invivienda, así como otros males que los afectan.

6 de julio del 2022



En el marco de la nueva política pedagógica y de transformación curricular,
encabezamos el lanzamiento del nuevo programa de enseñanza del Instituto
Técnico Superior Comunitario (ITSC), denominado Modelo Educativo
(MEI), y el mismo contó con la presencia de las principales autoridades
educativas del país.



Continuando con el programa piloto para la regulación de los mototaxistas,
encabezamos junto autoridades del INTRANT, la entrega de tarjetas a
mototaxistas del municipio Santo Domingo Oeste.



Encabezamos junto al director de la dirección de Estrategia y
Comunicaciones Gubernamentales, licenciado Federico Reynoso, la
juramentación de los voceros honoríficos del Gobierno en el municipio
Santo Domingo Norte y el distrito municipal de La Victoria, con el objetivo
de dar a conocer los trabajos que realiza el Gobierno en la provincia a
través de los medios locales.



Con la presencia del presidente de la República, Luis Abinader, dejamos
inaugurada formalmente la feria "INESPRE Más Cerca de Ti", en el play
La Zafra del municipio Santo Domingo Este, lugar donde se dieron cita
miles de familias dominicanas las cuales adquirieron productos de la
canasta básica con un descuento de un 30% hasta un 50% menos que en los
mercados locales.

El mandatario, durante su intervención, dijo que el INESPRE está
realizando 83 mercados de productores en todo el país acompañado de 150
bodegas móviles ubicadas en lugares estratégicos para que los que menos
pueden se abastecan con productos a muy bajos precios.



A través del programa de inclusión social "Primero Tú" que implementa el
gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader, el cual se realiza
mediante la Dirección General de Proyectos Especiales y Programas
Estratégico de la Presidencia (Propeep), se llegó al número de beneficiarios
102 mil de esta jornada.

Junto al mandatario continuaremos destinando los recursos económicos
necesarios para seguir mejorando la calidad de vida de las personas más
vulnerable del país.



Junto al presidente Luis Abinader, y al director general del Instituto de
Formación Técnico Profesional (INFOTEP), Rafael Santos Badía, dejamos
inaugurado la nueva dirección regional oriental del INFOTEP, donde se
ofrecerá capacitación a más de un millón 500 mil personas.

Al hablar durante el acto el jefe del Estado indicó, que las regionales de
INFOTEP han aumentado de siete a 13, y manifestó que este tipo de
entidades ayudan a la creación de empleos, la productividad, la
competitividad y a mejorar la calidad de vida.



Junto al presidente de la República Luis Abinader, y el director General del
Gabinete de Política Social, encabezamos la ejecución del Plan de Acción
que coordina el Gabinete de Política Social de la Presidencia y las
instituciones que componen la Red de Protección Social en parte de la
circunscripción número 1 de Santo Domingo Este.

Durante el recorrido supervisamos los trabajos en la escuela Ramón Matías
Mella, el liceo Ramón Emilio Jiménez, la escuela Patria Mella, entre otros
lugares.



Junto al presidente de la República, Luis Abinader, concluimos la jornada
de trabajo con la inauguración del techado del Club Deportivo y Cultural
Pueblo Nuevo de la barriada de Villa Duarte, municipio Santo Domingo
este, el cual fue esperado durante 38 años por los pobladores de la zona.

Esta obra permitirá a cientos de jóvenes realizar sus actividades deportivas
y sociales sin tener que suspenderlas por las inclemencias del tiempo.

En la actividad estuvieron presentes el senador de la provincia Santo
Domingo, Antonio Taveraz Guzmán, el alcalde Manuel Jiménez; el
presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial
(CPADB), Rolfi Rojas y Julio César Cedeño, subdirector del IAD; así como
otras autoridades gubernamentales y locales.



Recibimos en nuestro despacho una comisión del sector Presidente
Caamaño, anteriormente Los Tres Brazos, encabezada por la presidente de
la junta de vecinos Las Mirabal, señora Iha Martínez, quien nos planteó los
diferentes males que afectan a los moradores de esa demarcación del
municipio Santo Domingo Este.

13 de julio del 2022



Con motivo de conmemorar el 61 Aniversario de su fundación, del Instituto
de Auxilios, antiguo INAVI, participamos en una eucaristía en la parroquia
San Antonio de Padua, ubicado en el sector de Gazcue, de la provincia
Santo Domingo.

El administrador general del Instituto de Auxilios, Juan Ysidro Grullón
García, afirmó que, por disposición del presidente de la República, Luis
Abinader, esa institución ha invertido en asistencia social un promedio
mensual de más de 10.2 millones de pesos a mayo del 2022, en favor de los
más necesitados del Estado.

Agradecimos la invitación y felicitamos al director del antiguo INAVI por
los logros obtenidos durante su gestión a favor de los más vulnerables de la
provincia y el resto del país.



Participamos en el programa televisivo Tele Debate, conducido por el
periodista Robert González, donde hablamos sobre los distintos trabajos
que venimos realizando en los siete municipios y los ocho distritos
municipales de la provincia.

Manifestamos que, en compañía de sus representantes, las juntas de
vecinos, las iglesias católicas, evangélicas y otras organizaciones de la
sociedad civil organizada, trabajamos de la mano para buscarle solución a
las problemáticas que más afectan a los ciudadanos y mejorar la calidad de
vida en esas demarcaciones.



Nos reunimos con el director Regional de la Policía Nacional Santo
Domingo Oriental, general Eddy Pérez Peralta, y una comisión de los
Derechos Humanos encabezada por su presidente Danilo de Jesús, con la
finalidad de coordinar acciones de trabajos y evitar malos entendidos entre
los comunitarios del municipio Santo Domingo Este y los agentes
policiales.

15 de junio del 2022



Junto al coordinador del Gabinete de política Social dirigido por Tony Peña
Guaba, más las instituciones que conforman la Red de Protección Social de
la Presidencia, realizamos la sexta intervención social, en el sector Los
Guaricanos, municipio Santo Domingo Norte.

Informamos que el presidente de la República Luis Abinader, a través de la
Red de Protección Social de la Presidencia, está llevando soluciones a
problemática que afectaban a los munícipes de la provincia, las que tenían
años sin resolver.

17 de julio del 2022



Recibimos en nuestro despacho la visita de una comisión encabezada por el
pastor Hilario Ortiz, del sector La Esperanza, Santo Domingo Este, quienes
vinieron a solicitarnos la colaboración de la institución para el montaje de
un operativo médico.

El pastor y presidente de la Fundación Corazón de Amor, señaló que el
motivo de su visita era la de buscar la mano amiga de la gobernación para
que los apoye con la donación de medicamentos y comida cruda para ser
entregados a personas vulnerables que habitan en los sectores durante el
operativo.

18 de julio del 2022



Prosiguiendo con nuestra agenda de trabajo, recibimos en nuestro despacho
la visita de una comisión de la junta de vecinos del habitacional INESPRE,
ubicado en el sector Hato Nuevo del municipio Santo Domingo Oeste,
quienes están preocupados por el abandono del proyecto.

18 de julio del 2022



Recibimos una visita de los integrantes del movimiento Batallón Social
Comunitario, perteneciente al sector de Villa Liberación, municipio Santo
Domingo Este, quienes vinieron a solicitarnos la terminación de la Estancia
Infantil de esa demarcación.

18 de julio del 2022



Junto al presidente de la República, Luis Abinader, lanzamos el "Bono
Apoyo Familiar" que beneficiará a un millón de hogares con el pago de un
monto único de 1,500 pesos con la finalidad de mitigar y contrarrestar los
efectos de la pandemia y el incremento de los precios a nivel mundial.

El jefe de Estado aseguró que el Gobierno Dominicano va a ayudar a todos,
"pero primero a los que menos tienen, “vamos a poner cuantas medidas
sean necesarias y posibles para apoyar a las familias dominicanas más
vulnerables".



Participamos en la asamblea celebrada por la Cooperativa Agropecuaria y
Servicios Múltiples Concordia La Piedra en el paraje El Toro, San Antonio
de Guerra, donde fueron escogidos los directivos que dirigirán los destinos
de esa entidad agropecuaria.

Durante la asamblea fue elegido el Consejo de Administración, el Comité
de Crédito y el Comité de Vigilancia para un mejor manejo de la
institución.

El Consejo de Administración será dirigido por el presidente Fernando Luis
Peguero; por Hipólito Concepción, vicepresidente; Federico Familia,
secretario; Eligio Santana, tesorero y María Pichardo, vocal.



La gobernación provincial, y el Gabinete de Política Social de la
Presidencia, realizamos en el CTC de La Nueva Barquita, Sabana Perdida,
municipio Santo Domingo Norte, la entrega de la “Tarjeta Incentivos
Especiales”, a jóvenes que forman parte del programa “Oportunidad
14/24”.

Este programa se realiza con la finalidad de aportar a los jóvenes que se
quieren capacitar y no cuentan con los recursos necesarios, por lo que se les
está depositando mensualmente un subsidio de 1000 pesos a los
participantes que se forman en carreras técnico-profesionales a nivel



nacional.



Con nuestra puerta abierta a los comunitarios, recibimos en nuestro
despacho una comisión de comunitarios del sector Eugenio María de
Hostos, del municipio Santo Domingo Norte, quienes vinieron a dar
seguimiento a diligencias anteriores hechas a favor de la comunidad.

El licenciado Juan Francisco Rudarine quién encabezó la comisión, señaló
que dentro del seguimiento a solicitudes anteriores están: la titulación de
los terrenos y viviendas sector; la iluminación y el arreglo de las calles;
también dijo que están creando una institución Sin Fines de Lucro para
trabajar por los comunitarios del sector.

23 de julio del 2022



Participamos en la presentación del 60 Aniversario de la Emisora Radio
ABC, perteneciente a Multimedios Vida de la Arquidiócesis de Santo
Domingo, el cual se realizó en el multiuso de Sabana Perdida, municipio
Santo Domingo Norte, provincia Santo Domingo.

Agradecimos al director de la Emisora y Multimedios Vida, reverendo
padre Kennedy Rodríguez Montesdeoca, por la invitación, y le auguramos
grandes éxitos por los logros alcanzados al frente de la misma.



Junto a la directora del programa Supérate, Gloria Reyes, presentamos a los
munícipes del municipio Santo Domingo Oeste los logros y avances de las
obras y proyectos que viene ejecutando el gobierno que encabeza el
presidente Luis Abinader en esa parte de la provincia Santo Domingo.

Manifestamos que el gobierno está realizando obras de trascendencia que
por más de 20 años nunca fueron ejecutadas por anteriores gobiernos como
arreglos de carreteras, reparación y construcción de viviendas y escuelas,
saneamientos de cañadas, la extensión de la segunda línea del Metro, desde
el kilómetro 9 hasta Los Alcarrizos, el Teleférico, entre otras
infraestructuras de importancia para el desarrollo de ese municipio.



Junto al Gabinete de Política Social de la Presidencia dirigido por Tony
Peña Guaba, más las instituciones que conforman la Red de Protección
Social de la Presidencia, realizamos la séptima intervención social, esta vez
en el municipio de Los Alcarrizos, provincia Santo Domingo.

Informamos que el presidente de la República, Luis Abinader, a través de la
Red de Protección Social de la Presidencia, está llevando soluciones a los
munícipes de la provincia y el país, para mitigar la situación creada por
factores externos a la economía dominicana.



Participamos como invitada de honor en la presentación de las visitas
públicas sobre el proyecto de construcción del sistema de saneamiento del
Centro Turístico de la Bahía de Boca Chica, donde también participaron el
Instituto Nacional De Acueducto y Alcantarillados (INAPA), la
Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Boca Chica (CORAABO),
obra que contará con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo
(BID), el cual realizará una inversión estimada de 130 millones de dólares.



Juntos a los ministros de Obras Públicas y Comunicaciones y Medio
Ambiente, Deligne Asención y Miguel Ceara Hatton, dejamos iniciados los
trabajos de las vías de acceso al vertedero de Duquesa, como parte del
proyecto que se viene realizando para el cierre progresivo de este
estercolero.

El ministro de Obras Públicas y Comunicaciones Deligne Ascensión Burgos
detalló, que esta obra tendrá una connotación muy especial para toda la
provincia Santo Domingo, ya que probablemente pocas obras tengan tanto
impacto social tan directo para los habitantes de la provincia, debido a que el
trabajo que se va a ejecutar facilitará la eficientización de la recogida de la
basura en su totalidad.

Según Ascensión, los camiones, volquetas y otros vehículos utilizados para
la recogida de los desechos, podrán dar varios viajes en un día al vertedero,
en vez de uno, como actualmente lo hacen, ya que la carretera será una de
las obras insignes del presidente Luis Abinader.

27 de julio del 2022



Junto al Gabinete de Política Social de la Presidencia, dirigido por Tony
Peña Guaba, encabezamos la octava intervención social en beneficio de los
que menos pueden en el municipio San Antonio de Guerra.

Por instrucciones del presidente de la República, Luis Abinader, se han
estado llevando soluciones que antes no existían de forma compacta, a los
habitantes de la provincia y el país, para mitigar la situación económica
creada por factores externos a la República Dominicana.

Manifestamos que los ciudadanos podrán tener a través de este programa,
los servicios de 14 instituciones gubernamentales trabajando por la
comunidad en lo siguiente: reparando viviendas; cambiando techo;
bacheando calles; fumigando y desinfectando; haciendo operativos médicos;
entregando canastillas, sillas de ruedas, estufas, neveras, mosquiteros, entre
otros artículos y servicios.

1 de agosto del 2022



Recibimos en nuestro despacho una comisión de comunitarios del sector
del Brisas del Este, encabezada por el mini alcalde señor Ramón Cedeño,
quienes vinieron a explicarnos sobre las diferentes problemáticas que
afectan a los residentes de ese sector perteneciente al municipio Santo
Domingo Este.

4 de agosto del 2022



Nos reunimos con mototaxistas de doces paradas del sector Marañón II,
municipio Santo Domingo Norte, quienes acudieron al llamado de
formalizarse en el INTRANT, y de esta forma acceder a los programas
sociales del gobierno que ejecuta para las personas más vulnerables del país.

Durante el encuentro con los mototaxistas aprovechamos la ocasión para
entregarle a cada uno de las presentes raciones alimenticias crudas, y a su
vez, buscarles solución a las problemáticas del gremio.

Los mototaxistas nos agradecieron por atender el llamado del gremio y por
hacer todo lo humanamente posible para buscarle solución a los problemas
por el cual están atravesando.

5 de agosto del 2022



Nos trasladamos al sector Mata gorda, del municipio Santo Domingo
Norte, donde se reunió con comunitarios, personas en condiciones de
vulnerabilidad y políticos de esa demarcación.

Recogimos todas las precariedades que están afectando a los residentes de
esa comunidad, dentro de las cuales están arreglos de calles, aceras y
contenes, iluminación, transformadores, electrificación rural, colocación y
sustitución de cables de alta tensión, ya que el sector ha crecido
demográficamente y no es suficiente para la cantidad de habitantes, entre
otras necesidades.

5 de agosto del 2022



Recibimos en nuestro despacho al director de la junta de distrito de La
Cuaba, Carlos Montaño, quien vino a reunirse con nosotros y con los
propietarios de la parcela 2606 del distrito catastral número 21, con la
finalidad de coordinar solicitarle declarar de utilidad pública esos terrenos,
al presidente de la República, Luis Abinader.

9 de agosto del 2022



Junto a la vicepresidenta Raquel Penavice, dejamos inaugurados dos
polideportivos en los sectores de Pidoca en Los Mina, e Invivienda,
municipio Santo Domingo Este.

Los clubes deportivos que por más de veinte años no habían sido tomados en
cuenta fueron los polideportivos 29 de junio y Eugenio María de Hostos,
respectivamente.

9 de agosto del 2022



Junto al director del Gabinete de Política Social de la Presidencia, licenciado Tony Peña Guaba,
en una rueda de prensa conjunta anunciamos la novena intervención social, la cual busca
beneficiar a los más desposeídos del sector de El Higuero, municipio Santo Domingo Norte.

Ese gran operativo social está dirigido para mitigar la situación económica por la cual están
pasando los moradores de ese sector del municipio.

Coordinadoremos la Red de Protección Social, donde participaron 17 instituciones
gubernamentales de manera conjunta, para llevar soluciones a las personas más vulnerables de
la comunidad.

9 de agosto del 2022



Con el objetivo de cumplir con un reclamo de los ciudadanos del municipio
San Antonio de Guerra, realizamos la entrega de una ambulancia totalmente
nueva a la dirección del Hospital Elvira Echavarría de esa demarcación.

Manifestamos que el presidente de la República, Luis Abinader, entendiendo
las necesidades en materia de Salud de la población, ha procedido a equipar
a los hospitales del país con medicamentos y los instrumentos necesarios
para poder brindar un servicio de calidad a la población dominicana.



10 de agosto del 2022

Realizamos una visita a las oficinas de la Policía Auxiliar, con la finalidad de

reunirnos con Berki María Torres Tejada, donde tratamos varios temas, sin dejar de

mencionar el más importante, la Seguridad Ciudadana.

Agradecimos la invitación de Torres, manifestándole la gran satisfacción de apoyar

la iniciativa del excelentísimo presidente de la República, dirigida a transformar esa

institución del orden público de la República Dominicana.



10 de agosto del 2022

Recibimos en nuestro despacho la visita de la periodista y comunitaria Josefa

Pérez, quien vino a invitarnos para que colaboremos en el gran operativo de

limpieza y recogida de basura del municipio de Andrés Boca Chica.

La comunitaria nos informó que el objetivo de la iniciativa es fundamentalmente,

la de mejorar la imagen negativa de ese municipio ante la opinión de los

ciudadanos, y que los turistas que la visitan se lleven una gran impresión y

retornen a dicho destino turístico.

11 de agosto del 2022



Juntó al director de la Comisión Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del
Estado, licenciado Marido Torres, en el municipio San Antonio de Guerra,
encabezamos el inicio de los trabajos de la primera etapa de 1500 evaluaciones, las
cuales se van a convertir en certificados de títulos definitivos para los residentes en
ese municipio.

Torres les dijo a los ciudadanos de esa demarcación, que el proceso de la entrega de
los títulos se llevará a cabo en un período de tiempo estimado entre cuatro a seis
meses y que todo el proceso del levantamiento hasta la entrega del título, es
totalmente gratis.



12 de agosto del 2022

Junto al director de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, Rolfi

Rojas, dejamos inaugurado una cancha para la práctica de diferentes deportes y un
parque infantil, en el sector El Chucho, municipio Los Alcarrizos Junto al director de

la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo.



12 de agosto del 2022

Junto al presidente de la República, Luis Abinader, dejamos inaugurada la

subestación eléctrica de Cabreto en el distrito municipal de San Luís, la cual

aportará 345/ 138kv al suministro energético del país.

Abinader dijo que la inversión de esta subestación asciende a RD$ 1,455.6

millones, y la misma permitirá mayor confiabilidad en el Sistema Eléctrico Nacional

Interconectado.

13 de agosto del 2022



Encabezamos el lanzamiento de evaluación y llenado de solicitudes de viviendas

del Plan Nacional de Vivienda Familia Feliz en el municipio Andrés Boca Chica,

realizado en el salón La Concha del Hotel Hamaca, lugar donde asistieron cientos
de dominicanos a escuchar las orientaciones de las autoridades del Ministerio de

la Presidencia, representado por Paola González, Tatiana Vivas y Rosa Rijo; así

como por los desarrolladores de los dos proyectos.

13 de agosto del 2022



Junto al director del Gabinete de Política Social de la Presidencia, Tony Peña

Guaba, intervinimos el sector El Tamarindo, del municipio Santo Domingo Este,

donde llevamos los beneficios que brinda la Red de Protección Social de la

Presidencia.

Durante la jornada informamos que los diferentes sectores de la provincia han

notado el gran cambio que implica esta Red de Instituciones gubernamentales

trabajando de manera unida para beneficiar a los más vulnerables de los diferentes

sectores del municipio y zonas aledañas.



14 de agosto del 2022

Junto al presidente de la República, Luis Abinader, supervisamos y entregamos 120
apartamentos del proyecto Praderas del Norte, del municipio Los Alcarrizos, a
través del Plan Nacional de Vivienda Familia Feliz; también entregamos un Centro
de Atención Integral a la Primera Infancia (CAIPI), ubicado en el kilómetro 18 del
distrito municipal de La Guáyiga, municipio de Pedro Brand.



15 de agosto del 2022

Nos trasladamos al sector de Invivienda, municipio Santo Domingo Este, con la

finalidad de reunirnos con la junta de adquirientes del proyecto habitacional

Invivienda Santo Domingo, y de esta manera escuchar las demandas y las

problemáticas que afectan a los residentes de esa parte del municipio.



16 de agosto del 2022

Junto al Gabinete de Política Social y el Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia

Sánchez Pérez de Taveras, (INCART), dejamos inaugurada la Segunda Jornada de

Detección y Prevención del Cáncer a cientos de personas que asistieron al Parque

del Este del municipio Santo Domingo Este.

Este programa de prevención del cáncer lo que busca es disminuir y frenar el

avance de esta terrible enfermedad entre la población dominicana.



17 de agosto del 2022

Consciente de llevar un mensaje de prevención a la población sobre la unión a

temprana edad y el embarazo en adolescentes, acompañamos al Gabinete de la

Niñez y la Adolescencia, y al Concejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia
(CONANI), al lanzamiento del programa de sensibilización en crianza positiva y en

educación sexual integral en valores.

El presidente de la República, Luis Abinader, consciente de la situación por la cual

pasan las adolescentes del país, ha creado varios programas de prevención y



atención para evitar las uniones a temprana edad entre las niñas y adolescentes de

nuestro territorio nacional.

17 de agosto del 2022

Encabezamos junto a la Confederación Nacional de Productores Agropecuarios

(CONFENAGRO), Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA) y la

Fundación Francisco Caamaño, la quinta versión de la feria agropecuaria

MERKAGRO Consume Lo Nuestro, realizada en el Club de Los Billeteros de Los

Mina, del municipio Santo Domingo Este.



18 de agosto del 2022

Encabezamos el cierre del 2do Convivio de la Copa MIDEREEC de Mini Voleibol
Santo Domingo Este 2022, celebrado en las instalaciones de los multiusos Eugenio
María de Hostos, Framboyán y 29 de junio.

El presidente de la República, Luis Abinader, consciente de lo que significa la
práctica del deporte en nuestro país, está construyendo y rehabilitando multiusos en
todo el país, para mantener alejado a los niños y la juventud de las esquinas y
colmados, para que estos no caigan en las garras de los vicios.



19 de agosto del 2022

En el marco del Programa "Parques Recreativos de la Industria a la Comunidad”,

acompañamos a la presidenta honorífica del Gabinete de la Niñez y la

Adolescencia, y Primera Dama de la República, Raquel Arbaje, al municipio de

Boca Chica con la finalidad de dejar inaugurados dos parques que contribuirán

para el esparcimiento de niños, niñas, adolescentes y adultos.

El primero es el parque central de Boca Chica, auspiciado por el Banco Popular con

una inversión de RD$ 7.5 millones, y el segundo es el parque Gimnasio Libre

Adentro, patrocinado por la Fundación AES Dominicana y Terra RD Partners, con

una inversión de alrededor RD$ 700, 000.000.



20 de agosto del 2022

Junto al presidente de la República, Luis Abinader, encabezamos la entrega
de trescientos apartamentos de la primera etapa del Plan Mi Vivienda en el
sector Hato Nuevo, La Guáyiga, municipio Santo Domingo Oeste, el
mismo tendrá un total de 1,232 unidades de apartamentos de 3 y 2
habitaciones, con una inversión de 2,858 millones de pesos.

26 de agosto del 2022



Al cumplirse el segundo año de gestión como gobernadora de la provincia Santo

Domingo, presentamos la memoria de los trabajos que hemos ejecutado durante

el año 2021- 2022, en un emotivo encuentro realizado en el salón de conferencias

de dicha institución, con la presencia de varias autoridades gubernamentales y

municipales.

27 de agosto del 2022


